
Classificação de países 
por perseguição 

Com base em experiências de campo, anualmente, a Portas Abertas publica uma lista com os 50 
países mais opressores ao cristianismo. Há três principais objetivos para esse levantamento: 
fazer dessa classificação um instrumento mais preciso de medição da extensão da perseguição 
aos cristãos hoje; determinar onde a necessidade é mais urgente e; assim, planejar melhor 
projetos e ações. 
 
Perseguição é "toda e qualquer hostilidade vivenciada em qualquer lugar do mundo, como 
resultado da identificação de uma pessoa com Cristo. Isso inclui atitudes, palavras ou ações 
hostis contra os cristãos, partindo de fora do cristianismo ou em meio a ele". Ron Boyd-
MacMillan 

 
Em comparação ao ano anterior, a Classificação de Países por Perseguição, originalmente 
chamada de World Watch List - WWL,  chegou em 2013 com alterações significativas e 

destaques bastante curiosos; a começar pela maneira com que a listagem foi feita.  

A explicação é bastante simples: até 2012, o questionário elaborado pela Portas Abertas, que 
considerava as áreas onde a perseguição religiosa era mais latente, era composto por 
perguntas genéricas, rápidas, e não muito aprofundadas. Para a classificação desse ano, o 
questionário apresentado aos cristãos em campo foi reestruturado e alguns fatores e detalhes 
foram postos na balança. O relatório passou a considerar dois aspectos da perseguição 
religiosa: o contexto da perseguição e as diferenças de perseguição de acordo com as 
comunidades hostilizadas.  
 
Por esse motivo, esse ano surgiram importantes mudanças nas dez primeiras posições, com 
novos países que passam a integrar o quadro dos 50 mais intolerantes à fé cristã. Ao comparar 
a classificação de 2013 com a de 2012, atente-se aos seguintes destaques:  

� Países novos entraram na lista: Mali (7ª), Tanzânia (25ª), Quênia (40ª), Uganda (47ª) e o 
Níger (50ª).   

� Como já citado, o Mali, na África, que não apareceu em classificações anteriores, já chega 
ocupando a 7ª colocação. Isso se deu porque, após um golpe militar de Estado em março de 
2012, o país vive hoje um momento de tensões e mudanças políticas, o que reflete 
diretamente na perseguição à Igreja. O norte foi dominado por milícias islâmicas e, portanto, 
todas as igrejas dessa região foram destruídas e milhares de cristãos tiveram que fugir para o 
sul ou para países vizinhos.  
 

� Há onze anos consecutivos, a Coreia do Norte figura em primeiro lugar no ranking. 

� O Iraque está agora no TOP 5 da lista. Pulou da 9ª para a 4ª posição no quadro geral. Desde 
2003, quando a invasão liderada pelos EUA derrubou o regime de Saddam Hussein, os 
cristãos tem sido alvo constante de grupos radicais islâmicos que atuam no país.  

CONFIRA A NOVA CLASSIFICAÇÃO DE PAÍSES POR 
PERSEGUIÇÃO 2013!

http://www.portasabertas.org.br/


� A Síria subiu 25 posições, a Etiópia 23 e a Líbia 9, o que significa que a perseguição nesses 
países se intensificou.   

� A Nigéria se manteve no 13º lugar, mas a perseguição que antes era considerada somente no 
norte do país, agora se expandiu para todo o território.  

� A China desceu do 21º lugar para o 37º e o Egito do 15º para o 25º. Entenda, porém, que 
essas alterações nas posições não significam, necessariamente, uma melhora na perseguição 
religiosa na China e no Egito, especificamente. O que acontece é que, devido à mudança na 
forma de classificação dos países, em alguns lugares a perseguição religiosa é maior do que 
nessas nações, o que fez com que muitos países descessem no ranking sem que a hostilidade 

aos cristãos tenha diminuído de fato.  

O esclarecimento acima pode aclarar também porque alguns países deixaram o ranking, mas 

não devem sair da sua lista de orações, já que a perseguição não acabou. São eles: Cuba, 
Bangladesh, Chechênia, Turquia e Belarus. É, novamente, a nova maneira de aferir a 
perseguição que provocou tal movimento na tabela. Relatos do campo informam que, sim, em 
determinados países, como a China, há sinais de melhora, mas, mesmo assim, as pressões 
contra minorias religiosas permanecem. 

A boa notícia é que a perseguição tende a estar relacionada com o crescimento e o testemunho, 
e normalmente refina e fortalece a fé dos cristãos, não o oposto. Por isso, em geral, o aumento 
das pressões contra o cristianismo mostra que a Igreja está crescendo.  

RANKING 2013 / 2012 

 



 
Entenda como a Classificação (WWL) é formada  

Faça o download do novo mapa da WWL A4 

Faça o download do novo mapa da WWL para banner 

Comentários 

Queridos irmãos que Deus continue lhes encorajando para a realização dessa 
obra a qual não é tão facil e nem para todo mundo, porém vcs tem feito um 
grande trabalho para o crescimento do evamgelho... também faço parte da 
intercessão por todos vcs que estão indo para estes lugares com dificil 
acesso a palavra de Jesus, quero parabenizar a todos, e oro a Deus para que 
Ele continue lhes dando força e coragem de continuar nesta batalha. Que as 
bençãos do Senhor esteja sobre vcs continuadamente Dt 28.8; e certamente a 
recompensa virá do céu para todos. Como disse o Senhor a Gideão: "Vai 
nesta tua força, e certamente vencerás".Deus te abençõe !!! 

This comment is moderated by Open Doors, 13/05/2013 15:12:13 

12 mai 2013 de 16:38Roberta Santos
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a parti de agora passo a orar por esse maravilhoso trabalho, e vou 
acompanhar e divulgar em minha igreja que também é missionaria que Deus 
nos abençoe e dê toda força que precisamos para proclamar as suas virtudes 
pregando a cristo e esse crucificado. amem  

This comment is moderated by Open Doors, 13/05/2013 15:12:12 

09 mai 2013 de 22:08Ediney Marques Pereira

Estamos juntos nessa obra maravilhosa de anunciar a Mensagem de Jesus. 
Se não podemos ir até aos cristãos perseguidos, oremos e contribuamos para 
que essa obra maravilhosa permaneça cada vez mais crescente. Somos 
contribuintes e intercessores dessa organização missionária e estaremos 
juntos, num so propósito no DIP. Deus abençoe a todos! Paz! 

This comment is moderated by Open Doors, 09/05/2013 14:18:44 

06 mai 2013 de 00:12Pr. Daniel Aguiar

Bem a portas abertas são marivilhosas as coisas que fazem para Deus,e 
quem aceitou a Jesus como seu unico salvador e que prega a palavra de 
Deus com amor esse tem alguma coisa na vida com Deus.Que Deus abençoe 
a todos! 

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:27 

30 abr 2013 de 23:12Aldair jose

Enquanto certas igrejas aqui no Brasil e lideres evangélicos (lobinhos 
vestidos de ovelhilhas)envergonham o evangelho de Jesus, muitos nem 
querem que seja divulgada a Portas abertas em suas comunidades para que 
os fiéis não ajudem esses verdadeiros cristãos que estão morrendo por amor 
ao verdadeiro evangelho. Se um dia acontecer essa perseguição em nosso 
país quero ver quem vai confessar realmente que é de JESUS. agradeço a 
Deus por esses amados irmãos, e a Portas abertas por esse trabalho ao qual 
eu e meu marido somos ofertantes com muita honra. risto  

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:30 

27 abr 2013 de 19:03Deise

Ser perseguido e ainda assim adorar a Ele! Isto é evangelho! Devemos nos 
unir e orar para que o Espírito Santo ajude nossos irmãos. 

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:29 

23 abr 2013 de 23:43Bruno Anselmo

eu gostei muito mesmo  

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:31 

14 abr 2013 de 20:37felipe



Cristo profetizou que seriamos perseguido por causa do seu nome . A 
perseguição continuará até o arrebatamento . O numero de cristãos mortos , 
crescem sem cessar .Mas , o numero de conversão supera .Enquanto um 
pastor com sua família perdem sua vida .Ele deixou a semente do evangelho 
semeada. A semente do evangelho , semeada germina e sucessivamente o 
evangelho prospera , e ninguém consegui deter . A profecia é que o 
evangelho si estenderá até os confins da terra . Cristo o maior profeta do 
mundo .Tudo o quanto falou tem si cumprido e si cumprirá toda frase da sua 
boca . Feliz é aquele que preserva o seu espirito e fé em[ Deus pai e Deus 
filho e Espirito Santo ]. O corpo retorna ao pó . O espirito, DEUS toma pra si , 
quando o esta espirito vivificado através da sua palavra . Não é perda para os 
que morrem por amor do evangelho .É privilégio , isto é :Agradar a Deus Pai e 
Deus Filho . Todos nós cristão temos que ser consciente , que podemos 
passar por esta situação a qualquer momento . O importante é não si render. 
A maior felicidade é a glória do espirito que viver no corpo físico . 
Particularmente , eu oro pelos irmãos , não desvanecer na fé . Isto é o maior 
perigo , rende-se , para poupar sua vida física , e esquecendo do valor 
espiritual que recebeu de Deus através do seu filho Cristo .Valor de deixar de 
ser criatura e passar a ser chamados filhos de Deus , não por lei , mas , pela 
fé no sacrifício do seu filho Cristo Jesus, na cruz do calvário . Foi o seu 
sacrifício que anulou nossa sentença de morte espiritual . Foi prazeroso , a 
Cristo morrer para nos liberta , também seja prazeroso morremos por seu 
nome , nome que nos garante salvação eterna .  

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:32 

13 abr 2013 de 17:54jacqueline 

olá queridos irmãos da missôes portas aberta paz do senhor;eu louvo a Deus 
pelas as vidas de vocês que se empenham para fazer um trabalho tão lindo e 
ao mesmo tempo sofrido mas tudo por amor a jesus e ao evangelho,confesso 
que a primeira vez em que eu li algumas matérias do trabalho que a missôes 
portas tem feito no mundo eu me senti muito comovido pela coragem e amor 
dos nossos irmãos,que Deus possa assim abençoar grandemente esses 
grandes missionários e missionárias do senhor que não temem nem mesmo 
a morte pra levar a palavra de Deus. 

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:26 

12 abr 2013 de 22:15Adauto Amparo dos santos

Amei esse site é muito bom estar antenado nessas coisas pra que venha abrir 
os nossos olhos e que o Senhor venha nos usando ..... 

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:28 

11 abr 2013 de 20:28Ashley Pacherres

precisamos nos prepara urgente! aquele grande dia está chegando! vamos 
ajudar nosso irmão perseguidos de algum modo!  

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:30 

11 abr 2013 de 08:19Fabio Hora



Não fico triste pelo sofrimento dos meus irmão sei que nosso Pai Celeste 
nunca desampara seus filhos, peço à Deus que dê força, alegria, sabedoria 
para que nem um venha à negar o nome daquele que morreu e ao 3º dia 
ressuscitou para garantir a nossa vitória. JESUS bendito seja o teu NOME. 

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:32 

08 abr 2013 de 21:33José de Arimatéia

que deus der caragem para todos os missonarios nesses países,e que essas 
pessoas se rendam ou o evangelio que salva e leva para o ceu. 

This comment is moderated by Open Doors, 02/05/2013 15:09:33 

04 abr 2013 de 21:00Rodrigo de castro

O QUE ACONTEÇE É QUE HOJE NÃO EXISTE - "O TODOS ERAM EM COMUM" 
- É CADA UM POR SI!!! QUE HAJA DESPERTAMENTO DO ESPÍRITO SANTO 
NOS CORAÇÕES DE MUITOS IRMÃOS MOSTRANDO QUE MUITOS CRISTÃOS 
NÃO TEM NOSSA LIBERDADE DE EXPRESSÃO AQUI NO BRASIL, LÁ ELES 
SOFREM DE TODAS AS MANEIRAS QUE VOCÊ IMAGINAR, ENTÃO DEIXAMOS 
DE SER HIPÓCRITAS E DEMAGOGOS E ENTREMOS NESSA GUERRA COM AS 
ARMAS DO ESPÍRITO AJUDANDO AQUELES QUE SOFREM EM PROL DO 
EVANGELHO DO REINO DE DEUS. 

This comment is moderated by Open Doors, 04/04/2013 17:49:57 

03 abr 2013 de 20:52WANDEMBERG TORRES

É maravilhoso fazer parte de uma família na fé, que crê no impossível que 
Deus pode fazer e tem feito nessas nações. Faço parte de um ministério 
chamado, MAR (Ministério Apostólico da Reconciliação), existimos há 6 
anos .Somos uma igreja em células e adotamos todos os países perseguidos 
em oração, e tem sido uma experiência muito edificante pra nossa fé, ver o 
que Deus tem feito nessas nações. Que Deus os abençoe. Paz 

This comment is moderated by Open Doors, 04/04/2013 17:49:58 

02 abr 2013 de 18:43Marleide Gomes

Deus abençoe vocês por este trabalho. sabe, eu gosto muito do México. tudo 
que diz respeito a este país me interessa.o amo. o México está na lista de 
países perseguidos também? 

This comment is moderated by Open Doors, 04/04/2013 17:49:58 

31 mar 2013 de 15:59Stella Azevedo

irmãos,continuem firmes na fe mesmo diante das perseguições,lembrem-se 
que cristo tambem foi perseguido.gostaria muito que voçes tivessem 

29 mar 2013 de 12:07jose camilo



liberdade para cultuar a Deus,mas infelizmente voçes não tem. 

This comment is moderated by Open Doors, 04/04/2013 17:49:58 

Amados estamos orando por vocês. Que Deus abençoe esses irmãos que se 
disponibilizaram em levar a palavra de Deus a esses paises. 

This comment is moderated by Open Doors, 04/04/2013 17:49:59 

28 mar 2013 de 16:23Ediene Barreiros

vou orar por vocês todos os dias vocês são os verdadeiros crentes em cristo. 
só deus pode aliviar seus sofrimentos. perseverem em deus porque só ele 
pode nós aliviar do sofrimento da carne, porque com o sofrimento alma 
compadece e o espirito santo em nós engrandece.Amén. 

This comment is moderated by Open Doors, 04/04/2013 17:49:59 

27 mar 2013 de 02:52osmair da cunha

que Deus ajuda a cada dia a todos que estao empenhado nesta tao 
maravilhosa missao que e te ganhar almas.estou orando por voces. 

This comment is moderated by Open Doors, 04/04/2013 17:50:00 

25 mar 2013 de 17:56mara.masi

meus queridos irmão adimiro a fé de vcs e o amor pelo evangelho de cristo 
que tambem tanto sofreu por nós mais é assim fiel até a morte e darti ei a 
coroa da vida que deus abençeoes aqueles que estão em missoes e 
refugiados é o fim dos tempos amo vcs no amor de cristo e vamos orar por 
vcs ppois tambem sonho em ser uma pregadora do evangelho igreja deus é 
amor 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:40:15 

22 mar 2013 de 18:07iara

Amados irmãos que o Senhor os fortaleça a cada amanhecer. encorajando-os 
a fazer o ide do Senhor e dando estratégias para que o evangelho seja 
propagado. Eis que os olhos do SENHOR estão sobre os que o temem, sobre 
os que esperam na sua misericórdia; Para lhes livrar as almas da morte, e 
para os conservar vivos na fome. A nossa alma espera no SENHOR; ele é o 
nosso auxílio e o nosso escudo. Pois nele se alegra o nosso coração; 
porquanto temos confiado no seu santo nome. Seja a tua misericórdia, 
SENHOR, sobre nós, como em ti esperamos. Salmos 33:18-22 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:40:16 

22 mar 2013 de 15:10Daise Jacob

22 mar 2013 de 08:05Raque Dias Antoniol



Deus disse: O meu povo foi destruído por falta de conhecimento.Tendo o 
conhecimento da palavra de Deus e dos fatos; por quê não cumprir com o 
dever de orar e contribuir para o bem-estar de nossos queridos irmãos 
perseguidos e progresso do reino de Deus entre as nações da terra.O Senhor 
abençoe este ministério e prepare muitos instrumentos de bençãos! 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:40:17 

queridos irmãos!! amo missoes estar em meu coração. sei que algum dia 
serei enviada pois tenho promessa. enquanto este dia nao chega continuarei 
clamando por povos perseguidos. me ajude em oração, pois o ardor é muito 
grande. 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:40:17 

21 mar 2013 de 10:15edivana marques

conte com minha oração... 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:40:18 

19 mar 2013 de 17:50Andreza Carolina

O interessante de tudo isso é sabemos que temos liberdade suficiente de 
fazemos o que eles como perseguidos querem fazer.Acredito eu que não 
devemos orar para que cessem as perseguições, mas sim para que Deus os 
faça suportar com louvor, pois no final das contas é o que os alimenta.E é o 
que nos faz vermos que não fazemos nada por Cristo quando ele fez o 
impossivél por nós. 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:37:20 

14 mar 2013 de 10:39rosana dos anjos

e com muito prazer ea legria no meu coração,que participo desse corpo de 
cristo e que todos nos um dia vamos esta lar no céu com ele, tudo esso vai a 
cabar, igreja de cristo jesus esta voltando, o mundo vai ver aniticias nos 
jonas, este quem os cristãos pregavão e verdadeiro, gloria a DEUS  

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:37:21 

12 mar 2013 de 12:56marcelo nascimento silva BAHIA

A paz do Senhor para todos. Sempre estou orando e intercedendo por nossos 
irmãos perseguidos, que Deus levante mais cristãos nessa obra missionaria. 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:37:22 

12 mar 2013 de 09:17Jeaneth Medeiros Farias

estamos com uma pagina no face book de oração, precisamos despertar e 

12 mar 2013 de 01:28caue



parar de fingir que ESSA IGREJA PERSEGUIDA NÃO EXISTE. 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:37:22 

PRECISAMOS APROVEITAR A LIBERDADE QUE TEMOS PARA FAZER A 
DIFERENÇA,E LEVAR A PALAVRA DE DEUS ADIANTE.E COM CERTEZA 
ESTAR INTERCEDENDO PELOS NOSSOS IRMÃOS E IRMÃS QUE SÃO 
PERSEGUIDOS PELO O NOME DE JESUS. 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:37:23 

11 mar 2013 de 18:07suzana sinai

vou para igreja todos os domingos, la tem uma escolinha.Minha professora 
fala da "JANELA 10 40"que sao paises perseguidos. Oramos muito,para que 
essa perseguicao acaba,e que aceitam jesus na vida deles  

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:37:23 

10 mar 2013 de 22:04RMGS

QUE ESSES IRMÃO SEJA FIRME E CONSTANTE NO PÉS DO SENHOR, PARA 
QUE ELES NÃO NEGUE O MONE DO SENHOR JESUS,CRAÇA A DEUS POR 
ESTE TRABALHO, PORTA ABERTA NO BRASIL ESTAMOS ORANDO E 
JEJUANDO PARA QUE ESTE TRABALHO SEJA ABENSOADO E DIVOLGADO.  

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:37:24 

09 mar 2013 de 22:16sueli 

quando eu lembro dos meus irmaos perseguidos me doe o coraçao por eles 
por que morrem,sofrem perseguiçoes, sao presos tudo isso por amor a 
Jesus. e me doe o coraçao de ver tbm que muitos cristao nem se quer sabem 
de tais situaçoes pois estao acomodados e preocupados com outras 
questoes ... Corajosos sao os pes dos que vao levar a palavra a 
eles...Corajosos sao os que abrem o coraçao e deixa Deus entrar e nunca 
mais sair...Corajosos sao os que morrem sem negar a sua fé!!! Mais meu 
coraçao se alegra ao lembrar que cada um estao dormindo no Senhor :) 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:35:15 

09 mar 2013 de 01:02Rayane Andrade

Nós cristãos em Jesus Cristo aqui no Brasil estamos orando por esta tão 
grande obra Portas Abertas,pois amamos muito esta obra,todos nós que 
amamos a Jesus oramos pelos irmãos que sofrem perseguições por amor do 
Santo Evangelho d Senhor Jesus,por isto meus queridos irmãos,vcs não 
estão sozinhos estamos com vcs em oração para Deus continuar abençoando 
e dando graça a vcs para continuar nesta obra maravilhosa de levar a 
salvação aos perdidos,jjJesus está com vcs, e nós também, a Igreja 
Assembleia de Deus Convenção Abreu e Lima rrRecife PE. tem uma obra 
especifica de oração missionária,Campanha evangelizadora, círculos de 

04 mar 2013 de 23:35JOSEFA



oração, União da mocidade todos orando por vcs,e por todos os que sofrem 
perseguição por amor a Cristo,Deus vos abençoe hoje e sempre vcs são 
amados do Senhor!!!!!!! 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:35:16 

EU, CONFESSO QUE SE EU TIVESSE CORAGEM EU,IRIA PARA ESSES 
PAISES SÓ PARA AJUDAR O MEUS IRMÃOS DA IG PERSEGUIDA;ORAR 
JUNTOS COM ELES CHORAR JUNTOS COM ELES, SORRIR JUNTOS COM 
ELES EU,SEI QUE NÃO É FÁCIL FALAR DO AMOR DE JASUS,DIZER QUE ELE 
MORREU NA CRUZ POR AMOR DO NÓS,EU SEI QUE NÃO É FÁCIL FALAR 
QUE DEUS DEU O SEU ÚNICO FILHO PRA MORRER POR TODOS NÓS.  

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:35:17 

04 mar 2013 de 11:04ADEMIR CARDOSO DA HORA

paz a todos acompanho o trabalho de vcs e me alegro por que tem cristãos 
com coragem de lutar por sua fé e lutarem pela causa de jesus cristo , estou 
orando por todos vcs Deus os ajude e abençoe ......... 

This comment is moderated by Open Doors, 25/03/2013 12:35:18 

03 mar 2013 de 15:49anderson andrade 

Nós acheguemos a Deus para que Ele se achegue a nós, esta na hora de dizer 
chega de ser escravo e passar a ser filhos de Deus. o que posso dizer perante 
tamanha crueldades que os outros amados tem passado a cada dia a cada 
hora ou mesmo a cada minuto e segundo. O que os outros estão passando 
deveria ser um forma de nós fortificarmos e nós firmar-mos mais em Cristo. 

This comment is moderated by Open Doors, 25/02/2013 16:54:56 

25 fev 2013 de 11:45celma cecilia

Hoje em dia vivemos no tempo da vergonha a vergonha de falar de 
JESUS,muitos pensam o que os outros vão falar mais não pensam que 
aqueles outros que supostamente iriam falar estão indo para o inferno 
exatamente pela vergonha daquele que ja conhece a JESUS.Devemos 
aproveitar a oportunidade de estar numa nação livres de perseguições para 
promover:passeatas,marchas,evangelismos para que vidas sejam ganhas 
para o reino de DEUS,Jesus está voltando e a Igreja tem de se empenhar em 
fazer a vontade de Deus antes que seja tarde e que a cada dia venhamos 
ORAR e pedir a DEUS para que de forças aos irmãos da igreja perseguida 
para continuar pregando o EVANGELHO DE CRISTO!!! "Ide por todo mundo e 
pregai o Evangelho a toda criatura." Marcos 16:15 Igreja do Evangelho 
Quadrangular 

This comment is moderated by Open Doors, 25/02/2013 16:54:59 

24 fev 2013 de 13:32Evangelho Quadrangular

23 fev 2013 de 17:23Eliton Thomas



gostaria que a maioria dos cristãos tivessem conciència daqueles que são 
perseguidos em muitos paises só assim eles teriam motivos excelentes para 
buscar ao Senhor com quebrantamento de espírito pelos nossos irmãos que 
tanto sofrem por amor a Cristo, enquanto muitos de buscamos na igreja 
apenas desejos egoista e não o de Cristo. 

This comment is moderated by Open Doors, 25/02/2013 16:55:00 

eu estarei orando 

This comment is moderated by Open Doors, 25/02/2013 16:55:09 

19 fev 2013 de 14:51lucas silva 

Oremos pelos nossos irmãos !!! 

This comment is moderated by Open Doors, 19/02/2013 12:58:54 

18 fev 2013 de 18:29Luiz Afonso

Graças a Deus Por esses irmãos que mesmo sendo perseguidos não 
deixaram de pregar esse evangelho que da a vida e que liberta, Deus sejam 
convosco.  

This comment is moderated by Open Doors, 18/02/2013 13:29:17 

18 fev 2013 de 08:34RISOANE AMORIM

Queria poder diser que amo missoes, mas se realmente amasse eu estaria 
la,junto com esses eróis da "fé" só me résta rogar a DEUS pra que os 
abençoe e proteja eles, e que alcansem muitas almas.. 

This comment is moderated by Open Doors, 18/02/2013 13:29:15 

15 fev 2013 de 14:26levi cavalcante de goes

Uma frase me chama atenção nos dias de hoje: "Ter Jesus no peito é fácil, 
difícil é ter peito para andar com Jesus." Não podemos ficar com Jesus só 
para nós, é preciso fazer com que outras pessoas o conheçam e o aceitem. 
Mesmo depois disso é preciso ORAR e AJUDAR no que for preciso, para que 
lugares de maior dificuldade tenham a mesma chance que nós brasileiros de 
ainda termos liberdade de seguirmos livremente nosso Deus. Você tem 
vergonha de falar de Jesus? Continua recusando Jesus? Sua bíblia esta cheia 
de pó? Precisamos nos concentizar que existem pessoas que dariam TUDO 
para mencionar o nome de Jesus sem serem perseguidos,onde cada página 
da bíblia vale ouro e que nem por tortura recusam nosso Deus. Tem cristão 
morrendo por amor e em nome de Jesus...precisamos acordar e sermos 
cristãos de verdade!! 

This comment is moderated by Open Doors, 18/02/2013 13:29:16 

15 fev 2013 de 12:31Nellisa do Nascimento Viana



muitoas foram as perseguisões dos que se dedicam ao Cristianismo. Mas 
bom mesmo é que todo tempo a Biblia afirma, Não temas eu estou contigo, 
Eu de ajudo com minha destra fiel. Estando alguém em minhas mãos, agindo 
eu quem me impedira., mil cairam ao teu lado, dez mil a tua direita e tu não 
ser[ás atingindo. E Deus não é homem para que minta. Se se chegarmos a 
falecer fazendo a obra do senhor, acordaremos na gloria com a misericordia 
do Senhor. 

This comment is moderated by Open Doors, 14/02/2013 17:50:59 

13 fev 2013 de 13:45francimar frire

este ano e um começo pra mm aqui nesta sala to cm coordenar de missao e 
quero aprender muito pois amo este trabalho  

This comment is moderated by Open Doors, 14/02/2013 17:51:01 

13 fev 2013 de 00:48flavio costa

é a verdade é uma só que muitas igrejas dizem ser persiguidas mas não 
sabem o que é ser persiguida olha para esses irmãos nesses países onde o 
evângelio está sendo pregado.certos pastores não pregão as mutilações que 
muitos estão morrendo por amor do evangelio(me perdoem pela critica)mas 
vou ajudar esses verdadeiros homens de Deus vou dar meu dizímo para a 
missão porque vejo verdade.A paz de nosso Deus esteja com todos. 

This comment is moderated by Open Doors, 14/02/2013 17:51:02 

12 fev 2013 de 19:04marcio jose natalino miranda

Os resultados são preocupantes, mas devemos nos empenhar com toda a 
nossa força nessa causa! Irmãos, não se trata de um dia de perseguição e 
nem de uma semana... São anos e anos que o povo de Deus tem sido 
perseguido, e eu venho em nome de Jesus dizer a todos os embaixadores de 
Cristo que perseverem na oração e no partir do pão. Somos um em Cristo, 
considerem essa luta não contra o homem mas contra os espíritos malignos, 
porem devemos levar tudo em oração a Deus nosso redentor, pois, ele tem 
todo o poder! Irmão de todo o mundo coragem, enviem ofertas com amor aos 
pequeninos de Deus, pois,sei que um dia valerá a pena ver todas as nações 
louvando a Deus, um abraço. 

This comment is moderated by Open Doors, 14/02/2013 17:51:02 

11 fev 2013 de 08:56Patricia de Souza

As porta do inferno não resistirá a Igreja triunfante de cristo que vai como um 
rolo compactador, ou satanas sai da frente ou Ela passará por cima, ataques 
não intimida quem tem a promessa de morar na gloria com o seu SENHOR. 
ALELUIA!!!!!!!!!!!!!!!! 

This comment is moderated by Open Doors, 14/02/2013 17:51:03 

10 fev 2013 de 15:57EDMILSON SANTOS RIBEIRO



Que Deus nos conceda a Liberdade que tanto precisamos pra anunciar sua 
palavra ao redor do mundo, mas se não conceder essa liberdade, tenho 
certeza absoluta que ele não nos negará a força e sabedoria necessárias para 
vencermos as barreiras da perseguição! 

This comment is moderated by Open Doors, 14/02/2013 17:51:04 

08 fev 2013 de 19:42renan custodio de alvim

é através da fé que o homem tem a sua salvaçao.2 

This comment is moderated by Open Doors, 08/02/2013 17:06:39 

07 fev 2013 de 02:46isabel branco

Oremos pelos irmãos distantes e preguemos a palavra de Deus para os 
próximos de nós! 

This comment is moderated by Open Doors, 08/02/2013 17:06:40 

03 fev 2013 de 09:03Osires

A Igreja e Missões sempre formaram um lindo casal, eram bem de vida, 
tinham tudo em comum, se amavam, se entendiam e cresciam juntos, e 
embora passassem por muitas provas juntos e sofressem as dores, podiam 
se alegrar em seguida, pela presença confortante do Senhor, mas vindo a 
religião, essa meretriz infame, no meio deles, conseguiu separar os dois. e 
hoje ajuntá-los novamante tem dado muito trabalho de conscientização para o 
arrependimento, de perdão para a cura, de amor para o investimento.  

This comment is moderated by Open Doors, 08/02/2013 17:06:37 

31 jan 2013 de 01:58Bispo Denilson José - BAHIA

A missão de Portas Abertas está além fronteiras. Toca cada irmão para se 
tornar um missionário diante de sua Jerusalém e diante do mundo. Sua 
divulgação, consiste na responsabilidade de cada um de nós em propagar a 
lei máxima em Marcos 16:15. Que o Espírito Santo continue tocando novos 
corações para Sua obra. 

This comment is moderated by Open Doors, 08/02/2013 17:06:38 

30 jan 2013 de 17:03Darlene Mara

hoje eu tenho uma opinião a respeito do assunto "missões", lembro a todos 
que missões não existe ser chamado, é uma ordem, marcos 16:15, talvez não 
possamos estar la em persseguição, mas nós podemos anunciar a JESUS 
para noossos amigos, irmãos, trabalho escola, sempre ha uma maneira, agora 
quanto àqueles que sofrem qualquer tipo de persseguição, DEUS ja comprou 
a cauza deles com seu Sangue. 

27 jan 2013 de 13:36helon duarte



É, e no Brasil vc pregar em uma praça pública o máximo que vai lhe 
acontecer é passarem e te chamar de maluco. O juizo será muito maior pro 
Brasil do que pra essas outras nações. 

26 jan 2013 de 22:18Diego Campello

eu gostaria de entender como nos brasileiros as vezes nos queixamos, em 
um pais livre onde se pode ir e vir uma igreja em cada esquina das ciadades, 
e ainda assim colocamos tantas barreiras para se servir a jesus, queremos 
que Deus faça tudo para nos mais sera que estamos dispostos a morrer, pela 
causa como temos tido conhecimento, como tem acontecido com a igreja 
perseguida, que DEUS FORTALAEÇA ESSES IRMAOS E QUE NOS VENHAMOS 
A NOS CONCIENTIZAR DO QUE REALMENTE É O EVANGELHO......... 

26 jan 2013 de 10:55seminarista cassiano

a Paz do senhor queridos estou orando por voceis para que Deus possa lhes 
dar vitoria em todos trabalhos feitos em beneficio da obra missionaria que 
voceis estão fazendo tenha certeza que o vosso trabalho não é vão no senhor 
pois quando partiremos daqui´para irmos morar com o senhor certos de que 
teremos nosso galardão garantido pelo senhor junto com a nossa coroa que o 
justo juiz nos coroara e vamos estar para sempre com ele amem  

24 jan 2013 de 20:30caetano nassimbem

Graças ao nosso Deus que "Portas Abertas" atua movida pela ação poderosa 
do Espírito Santo para socorrer e servir aos nossos irmãos que sofrem 
perseguição por abraçar o Evangelho de Nosso Senhor Jesus! Continuemo-
nos nessa luta contra as forças que atuam nas regiões celestes, sabendo que 
o Espírito Santo é o nosso Auxiliador. 

21 jan 2013 de 22:45ITALO BATISTA

Ainda bem que existem pessoas que tem cumprido o Ide de Jesus Cristo....O 
trabalho de missões portas abertas tem sido o exemplo disso, irmãos que 
tem se disponibilizador a falar do grande amor de Cristo nos lugares mas 
remotos do mundo.Deus abençoe esses guerreiros e guerreiras. 

19 jan 2013 de 15:34graciele lima

gracas a Deus que voces existem e comreenderam o evange. real. tambem 
faco parte desta turma de famintos por almas e darei meus sonhos e vida 
para elas. oararei sempre para que as portas se abram 

18 jan 2013 de 06:14airton victorino

15 jan 2013 de 01:31JAIRO MARTINIANO



Que formosos são sobre os monte os pés do que anuncia as boas-novas, que 
faz ouvir a paz, que anuncia coisas boas, que faz ouvir a salvação, que diz a 
Sião: O teu deus reina! Eis o grito dos teus atalaias! Eles erguem a voz, 
juntamente exultam; porque com seu próprios olhos distintamente vêem o 
retorno do Senhor a Sião. Quero logo participa do DIP - 2013  

como isso pode acontecer ainda em pleno ano de 2013. quem esses militares 
pensam que sao para impor isso, é necessario uma revolta publica. isso nao 
pode chegar ao brasil. os habitantes desses paises deveriam se juntar para 
derrubar esses militares. isso só ira acabar quando Jesus voltar, até la é só 
sofrimento mesmo. odeio ver fome e miseria, mais é só abrir os olhos e tudo 
esta diante dos seus olhos. lamento muito tudo isso. 

14 jan 2013 de 15:30THIAGO

quando aceitei a JESUS o conhecimento do Plano de Salvação impactou a 
minha alma semelhantemente tambem a informação de que há cristãos 
perseguidos...nunca mais fui a mesma.Glória a Deus por isso.Deus abençoe a 
todos que fazem as PORTAS ABERTAS.Oremos pelo avanço do reino de Deus 
na terra.Amém. 

13 jan 2013 de 11:31nilzete campos

à onde fica os direitos humanos?por que não funciona para eles?funciona 
para todos menos para quem merece,Senhores autoridades olhem para 
esses seres humanos q fazem o bem,e não tem os seus direitos,é uma 
injustiça,independente da religião,é um absurdo,é 
inaceitável,mulheres,crianças,serem estrupadas,mortes das formas mas 
cruéis,e no entanto pessoas q não querem se recuperar,q cont ruins,tem o 
direito d permanecer soltos, impunes,que justiça é essa? CadÊ as igrejas??
povo ajudem os seus irmãos,tão pouco ouvimos falar a palavra oferta para 
ajudar missionário,é só oferta p o templo,p o carro do ano do pastor,abrir 
igreja aqui,ali,tudo bem vamos fazer a obra,mas kd a campanha,ajude um 
missionário? 

11 jan 2013 de 20:49Priscila Valcacer 

Oremos por esta obra maravilhosa. www.lucianopaeslandim.blogspot.com 

10 jan 2013 de 11:49Luciano Paes Landim

Linda essa missão,continuarei orando por vocês. 

09 jan 2013 de 19:40Guimarães

Bom meus queridos irmãos, venho orando pelos nossos irmãos perseguidos, 
quero participar cada vez mais não vou mentir sei que é pouco mais quero 

09 jan 2013 de 07:10Edivan Braga



itensificar mais este ano,que Jesus possa despertar a igreja a olhar mais,pois 
Deus tem abençoado a nação brasileira mais a igreja não tem abençoado os 
micionarios de Cristo! 

Acredito que todos os que sofrem por aceitarem ao senhor Jesus como seu 
salvador são mais que vencedores , pois assim como Jesus morreu em uma 
cruz para lavar-nos do pecado.Os irmãos que estão sendo torturados, presos 
e que perderam até a vida por não negarem a Jesus , estão sendo usados por 
Deus para que outros " cristãos " possa realmente entender o que é 
realmente amar a Cristo e assim possa acordar Deus usa-nos e nos dá 
tamanha força para que possamos assim como eles dá a vida por ti.  

08 jan 2013 de 21:08Edilândia

enquanto aqui no país muitas igrejas andam concorrendo com outra para 
conseguir mais clientes. porque essa é a verdade. lugares como esses 
precisam de comerciarios como esses lideres que disputam por uma coisa q 
nao é deles, muitos paises precisamdeles lá. ENTAO PAREM DE FICAR NA 
DISPUTA E MÃOS À OBRA. 

05 jan 2013 de 18:59fabiano oliveira

Gloria A Deus. estou muito feliz ter encontrado este saite de portas apertas. 
atraves de um irmão em cristo jesus, porque a tempo Deus ja estava falando 
ao meu coração. para fazer esta contribuiçõe na Obra do Senhor. Então. entre 
em contato comigo neste e-mail lourival.br@bol.com.br  

01 jan 2013 de 15:56Lourival Barbosa

...No Culto da virada 2012/2013 de nossa Igreja, teremos o "Momento 
Missionário", no qual estaremos expondo e Orando por esse importante 
trabalho desenvolvido através da Missão Portas Abertas/Irmão André, no 
mundo, atendendo o "IDE" do nosso Senhor!!! Que o nosso DEUS continue 
vos abençoando ricamente!!! No último Estudo Bíblico da Escola Dominical de 
2012 (Ontem), o nosso Pastor fez uma pergunta: "COMO PODEREMOS NOS 
CONSIDERAR CRISTÃO LIVRES, ENQUANTO QUE TEMOS NOSSOS IRMÃOS 
PRESOS E SENDO TORTURADOS???" 

31 dez 2012 de 17:43Milton Antonietti

eu acho q o trabalho q vcs fazem e muito interessante e por eu aprovo e 
tambem estou disposta a largar tudoe segiur NOSSO DEUS OU SEJA O 
NOSSO REI JESUS CRISTO 

17 dez 2012 de 12:02maria eduarda da silveira fernandes

desejo contribuir com esta grande obra de evangelizar o mundo [pessoas de 

04 dez 2012 de 14:05valdenez francisco da silva



todas as raças, tribos, naçoes e povos]com oraçoes e contribuicao financeira. 
aguardo.  

Estou a disposição de Deus,mas sou consciente que presiso de mas 
preparo...  

03 dez 2012 de 23:55George

Acredito na vontade absoluta de Deus e estou a sua disposição quando ele 
ver que estou preparado pra sua obra. Eis-me aqui e envia-me pra onde bem 
quiseres EL-SHADAY. 

02 dez 2012 de 23:50Ricardo Bezerra da Silva

Meu Deus quanta gente nesse mundo ainda não ouvirão nem se quer o nome 
Jesus 

02 dez 2012 de 16:41Danielly Maria

para si pregar o evangélio eh preciso realmente ser transformado por Deus 
para se arriscar tanto assim a própia vida por uma alma cativa Deus ainda 
achar corações quebrantados diante da presença dele qui Deus continue 
dando graças a essas pessoas.  

29 nov 2012 de 11:54mariane 

preciosas informações. Contem com minhas orações nessa causa que é 
tambem nossa 

26 nov 2012 de 15:19vera Barros

gostaria de saber quantas pessoas aproximadamente ainda não ouviram falar 
de Jesus. 

25 nov 2012 de 16:32Renato de Paula

Deus é poderoso, sou grato a ele por ter levantado homens e mulheres 
valentes para defender as causas santas do Seu evangelho. Que Deus possa 
continuar dando força, sabedoria e coragem a homens e mulheres para entrar 
nesta peleja e que a pregação do evangelho alcance todo o mundo amém.  

18 nov 2012 de 17:25Sérgio José Dourado

temos que olhar essas perseguições com olhos espirituais e ver que é 
fim,temos que orar muito porque vai chegar pra todos nós, peço a Deus que 

18 nov 2012 de 16:28Maria Marilda da silva



dê graça e força para esses irmãos em perseguição. Deus abençoe a todos. 

Amados, fico muito grato a Deus por vidas que são sensíveis ao Espírito 
Santo, pessoas que aprenderam a AMAR verdadeiramente, pessoas que 
sentem compaixão pelo próximo, pessoas que cumprem o segundo maior 
mandamento com atitudes e ações (Ide, contribuição financeira, oração e 
intercessão de guerra) que fazem mover o Reino de Deus em favor de muitas 
vidas inocentes crianças espirituais, vidas que olharam apenas para a Cruz e 
tomaram a decisão de SERVIR EM AMOR AO PRÓXIMO. Meu coração neste 
momento esta muito triste, pessoas estão se matando em Israel e na Faixa de 
Gaza, por interesses políticos, sabemos que tudo está escrito na Bíblia, mas é 
lamentável. Deus abençoe aos homens e as mulheres que estão envolvidos 
neste projeto de ABRIR AS PORTAS PARA OS PAÍSES NÃO ALCANÇADOS E 
PERSEGUIDOS, fiquem com a Paz do nosso Senhor Jesus!  

17 nov 2012 de 15:29João Carlos

Estou muito sensibilizada com esta situação quero estar envolvida neste 
projeto. Quero ajudar além das orações !  

16 nov 2012 de 14:23FLÁVIA DAIANA GOMES DA SILVA 

perseguição espiritual existe perto de mim no Brasil em ipatinga mg cidade 
conhecida maior n evangelico as pessoas vão para as igrejas quase nuas,isso 
não e uma perseguição espiritual?será que é certo um cristão fiél sair do 
brasil e ir para a africa ou asia para evangelizar e ter que morrer ao fio da 
espada, tem demonios que sai so por meio de jejum e oração 

15 nov 2012 de 17:58RENATO

O trabalho da EQUIPE PORTAS ABERTAS deve ser divulgado em nossas 
igrejas e para as demais pessoas, é um trabalho lindo e que precisa da nossa 
ajuda e principalmente das nossas orações! 

14 nov 2012 de 08:06André Mariano

desde de que entendi que existem pessoa,cidades,e nacoes que precisam 
ouvir a palavra do senhor,tivi o desejo de falar de tudo que eu sei sobre o 
amor de cristo,mas nao apenas para minha cidade e estado,mas tambem por 
todas as nacoes que nessecitam ouvir que existe um Deus maravilho,santo e 
ama a cada um do jeito que e,mas realmente nao sei como fazer tal coisa,mas 
sempre quiz ajudar,entao decidir,ajudar com minhas oracoes,sei que ceda 
vez que oro nao so pelas nacoes,mas tambem pelas pessoa do meu pais o 
senhor mim ouvi e responde,pois todos nois nessecitamos de 
oracoes.espero que minhas oracoes tenham dado resultado,pois nosso 
senhor Jesus cristo,e bondoso e misericordioso. se o senhor Jesus deseja 
mim usar como estrumento de oracao,pelas nacoes e tambem por todos que 
mim cerca,assim seja. de jamilli. 

08 nov 2012 de 16:02jamilli adillys



Eu sou do Royal Kids,toda sexta eu levo para a minha escola um livro 
chamado Conexão Criança,Mas Todo Dia eu oro pelos países com Cristãos 
Perseguidos,na verdade eu tenho 9 anos,e eu espero que quando eu crescer 
eu seja um Missionário eu sei que Deus tem um plano na minha vida  

26 out 2012 de 18:58Felipão

apenas ore pelos nosso irmão nesses paises amanha pode ser um de nós fica 
com Deus. 

22 out 2012 de 10:08Denis Henrique de oliveira

Que sempre teremos Deus para nos ajudar seja aonde formos e sabemos que 
nossas orações não são para alertá-Lo, mas, para termos um relacionamento 
lindo com nosso Pai e assim pedirmos por nossos irmãos. Creia que Jesus 
Faz !!! 

20 out 2012 de 11:29DEBORA 

olha pessoal paz do senhor eu tenho apenas 14 anos e tenho uma pequena 
ideia como as coisas são fora do brasil é dificil mesmo assim as vezez nao 
damos valor ao nosso pais temos direito de adorar mais......esqueçemos 
disso >:( 

19 out 2012 de 13:16walace

Acho que nosso colega Paulo Luiz Mdndonça deveria ler a Bíblia toda e pedir 
muuito entedimento ao Espírito Santo para abrir seu entedimento e coração. 
Criticar,apontar,julgar menos e perceber a propria vida. POis todos nos 
somos miseráveis pecadores e somente pelo Sangue do Cordeiro,a 
saber,Cristo Jesus, somos justificados. Nao pelas BOAS OBRAS PARA QUE 
NINGUEM SE VANGLORIE diante de Deus. Abçs e que o Senhor te ilumine. 

15 out 2012 de 13:38GUS

Acho que nosso colega Paulo Luiz Mdndonça deveria ler a Bíblia toda e pedir 
muuito entedimento ao Espírito Santo para abrir seu entedimento e coração. 
Criticar,apontar,julgar menos e perceber a propria vida. POis todos nos 
somos miseráveis pecadores e somente pelo Sangue do Cordeiro,a 
saber,Cristo Jesus, somos justificados. Nao pelas BOAS OBRAS PARA QUE 
NINGUEM SE VANGLORIE diante de Deus. Abçs e que o Senhor te ilumine. 

15 out 2012 de 13:29Gustavo

Acho que nosso colega Paulo Luiz Mdndonça deveria ler a Bíblia toda e pedir 

15 out 2012 de 13:28Gustavo R.



muuito entedimento ao Espírito Santo para abrir seu entedimento e coração. 
Criticar,apontar,julgar menos e perceber a propria vida. POis todos nos 
somos miseráveis pecadores e somente pelo Sangue do Cordeiro,a 
saber,Cristo Jesus, somos justificados. Nao pelas BOAS OBRAS PARA QUE 
NINGUEM SE VANGLORIE diante de Deus. Abçs e que o Senhor te ilumine.  

Porque a sua ira dura só um momento; no seu favor está a vida. O choro pode 
durar uma noite, mas a alegria vem pela manhã. Salmos 30: 
kaiwa2012.blogspot.com.br 

14 out 2012 de 20:16missionario luciano

a palavra de Deus diz; Ame o seu proximo como a si mesmo... ele não quis 
dizer somente o pai, mae e familia e sim as criaturas tbm... eles precisam 
conhecer esse Deus tão maravilhoso que servimos, esse todo poderoso que 
segura o mundo em uma mão e uma criança na outra e ambos pra ele tem o 
msm peso...que o Espirito Santo de Deus nos de estratégias para entrar 
nesses paisses e Juntos seremos mais... eu amo missões e morreria por 
Cristo ! 

11 out 2012 de 10:15Joelma de Lara

O mundo só tem um Deus, temos que começar a transmitir ao povo que ama 
a esse ser superior e conseqüentemente irá amar seu próximo.Doutrina de 
igreja ou religião não deva trazer conflito entre os irmãos. Ao fazer isso deixa 
de ser igreja de salvação e passa a ser interesse financeiro e político. Que 
promove a guerra e desestabiliza a sociedade trazendo muito sofrimento ao 
mundo todo. Guerra religiosa não existe, é criação de governos e povo 
ambicioso e político e quer dominador uma nação a sua ambição e egoísmo.  

10 out 2012 de 13:20DIJAIME GOUVEIA DA SILVA

Que DEUS venha abençoar a equipe missões portas abertas, todos os dias 
entro no site para ver as principais notícias e pediar a DEUS para abençõe a 
cada dia voçês. 

05 out 2012 de 12:04André

Graças a Deus pela coragem destes irmãos e que Deus sempre esta dando 
vitoriá;o meus desejo e que Deus continue com a sua fidelidade com todos 
os irmãos perseguidos. 

30 set 2012 de 13:41Edson Carvalho

que Deus guarde e proteja todos os nossos irmãos perseguidos, e os 
fortaleça pela sua infinita bondade amor e misericórdia, para que nenhum de 
seus escolhidos se perca negando sua fé, mas que perseverem firmados em 

28 set 2012 de 23:44Nicole



Deus, para que recebam a coroa da vitória no grande dia quando nos 
encontrarmos meus irmãos.A PAZ DO SENHOR. 

Analisando esta página vejo que o preço de fazer a obra de Deus pelo mundo 
é alto. Peço ao Senhor Jesus que me prepare e me revista com toda a Sua 
armadura e Sua unção de ousadia, para não temer quando enfim chegar até a 
mim o meu chamado. Há muitos que se intitulam missionários mas não tem a 
menor noção do que é fazer essa obra. Pensam que basta ficar em sua casa 
"curtindo" um sofá. E, aí? Vc está preparado(a)? 

25 set 2012 de 14:02Patrícia Mendonça

Em primeiro lugar, queria parabenizá-los por tão excelente trabalho, 
praticamente acabo de entrar no site e percebo que em toda a minha vida 
nunca vi um trabalho tão minucioso de missões e tão bem feito! Em segundo, 
que Deus abençoe vocês tomarem essa iniciativa a anos atrás, sou muito 
atraído por missões e como sabemos, Missões está no coração de Deus! Em 
terceiro, quero perguntar se é permitido extrair material daqui para 
apresentação na igreja, algo do tipo, estudos, classificações, vídeos... etc. A 
Paz do Senhor e novamente, que Deus abençoe! 

21 set 2012 de 11:07Cleiton Oliveira

ESSES SÃO OS VERDADEIROS SERVOS DO SENHOR; ESTÃO PRONTOS A 
DIVULGAR SUA FÉ EM CRISTO, MESMO QUE ISSO LHES CUSTEM A VIDA. É 
MUITO FÁCIL SER CRISTÃO NO BRASIL ! ACHO IMPRESSIONANTE A 
PERSEGUIÇÃO VINDA DA PARTE DOS JUDEOS ORTODOXOS, CREIO QUE 
POSSO CITAR AS PALAVRAS DE YESHUA, ISTO FARÃO PORQUE NÃO 
CONHECEM O PAI, NEM A MIM. BARUR HASHEM... SHALOM ! 

18 set 2012 de 21:22wagner

Olá irmãos! A missão de toda a igreja é levar as boas novas a toda criatura 
porém, o Senhor capacita a cada um conforme lhe aprouver. Hoje minha 
colaboração com missões é através das orações. Como diz a palavra "A 
oração do justo pode muitos em seus efeitos". Que o nosso Deus continue 
sustentando seus filhos, escolhidos por Ele, a estarem cumprindo essa 
missão. Que a Paz do Senhor, seja um constante refrigério para eles. Um forte 
abraço. 

18 set 2012 de 14:30Ana Lucia

SOU BRASILEIRO SOU CADEIRANTE SOU LIDER DE MISSOES NA CIDADE DE 
VARZEA TENHO APOIO DA IGREJA E MUITOS DO AN PARA MISSOES 

17 set 2012 de 18:21ALESSANDRO APARECIDO DA SILVA

16 set 2012 de 15:16Lisângela



Olá,eu da igreja batista em BHte-MG, e procuro sempre estar por dentro dos 
assuntos dos missionarios,e orar por eles, que Deus possa estar protegendo 
a cada um dos cristãos preserguidos. 

Curiosidade... Uma determinada denominação evangêlica pode mandar 
dinheiro para outro país como e quando quiser? Veja bem, digamos que a 
cada dois meses essa instituição mande dinhairo para ajudar na construção 
de creches, escolas e etc... Ela pode mandar assim, sem nenhum problema, 
ou há algumas restrições por parte do país receptor, ou ainda por parte do 
país do qual a grana está saindo? 

14 set 2012 de 00:08Cleber Cley

QUE A PAZ ESTEJA COM TODOS SOU IRMÃO DA IGREJA BATISTA 
INDEPENDENTE EM ALTA FLORESTA-MT TENHO MUITA VONTADE DE 
SERVIR AO NOSSO DEUS LEVANDO A SUA PALAVRA AOS LUGARES MAIS 
DISTANTES E MAIS DIFICEIS !NAO IMPORTA O QUE TEMOS QUE PASSAR ! 
POIS NAO VAMOS LEVAR NADA DESTE MUNDO ! A NAO SER AS ALMAS QUE 
GANHARMOS PARA O NOSSO SENHOR E SALVADOR JESUS CRISTO !EO 
NOSSO DEUS QUE É DIGNO DE TODA HONRA E TODA A GLORIA ! SE TIVER 
ALGUMA AREA DE MISSAO QUE EU POSSA AJUDAR ESTOU DISPOSTO A 
SERVIR !!!!!!!!!!! 

07 set 2012 de 13:26HEVERSON FERREIRA SANTANA

Recebo a revistaportas abertas mensalmente e a primeira coisa que faço é 
destacar o calendário de oração do mes e usá-lo todos os dias na minha 
devocional diária. Mandei confeccionar uma bandeira da coreia do norte em 
tamanho oficial e vou utilizá-la nas orações em casa e na igreja até que eus 
abra aquele país parao evangelho. lidero o culto de oração em minha igreja 
(igreja batista novo ser, igreja em celulas no modelo dos 12) e todas as sextas 
feiras intercedemos por missões. Sou grato a eus pela vida do irmão andré 
fundador deportas abertas, e sou grato a eus pela vida dos homens e 
mulheres de eus que deram continuidade ao trabalho do irmão andré, 
abastecedndo a igreja brasileira com informaçõespreciosas sobre o 
andamento das atividades da igreja perseguida ao redor do mundo. agradeço 
por esse espaço para compartilhar com os irmãos as lutas e vitórias do povo 
de eus ao redor do mundo. 

06 set 2012 de 08:35isaias ferreira barbosa

A paz do Senhor irmaos. Tenho um chamado missionario para esses ultimos 
dias, estou passando por uma grande perseguiçao aqui mesmo no 
BRASIL,porcausa do evangelho de cristo e a missao que DEUS me confiou 
estou sendo perseguida por um bairro todo e tambem estao tentando tirar a 
minha vida.Sei que o SENHOR esta comigo pois tem me livrado da morte 
todos os dias. Peço que estejam orando por mim e minha familia,CHEGOU A 
HORA DA IGREJA SE REUNIR E ORAR PELOS UNGIDOS PARA OS ULTIMOS 
DIAS. Estou aguardando a justiça de DEUS para propagar o testemunho. 

01 set 2012 de 17:26eliane



AMADOS IRMÃOS EM CRISTO SAIBAM QUE LEVAR A PALAVRA DE DEUS EM 
LUGARES TOTALMENTE PERIGOSOS ONDE A MORTE ANDA DO SEU LADO O 
TEMPO TODO ISSO SE RESUME EM UMA SÓ PALAVRA,AMOR!!! EU LOUVO A 
DEUS POR ESSAS PESSOAS QUE LARGAM SEU PAÍS PARA LEVAR O 
EVANGELHO DE CRISTO POR AMOR AO SEU NOME. QUE DEUS ESTEJA 
SEMPRE A CUIDAR E PRESAR PELAS VIDAS DE NOSSOS IRMÃOS, VAMOS 
ORAR E AJUDAR FINANCEIRAMENTE PARA QUE A OBRA DE DEUS NÃO 
PARE FIQUEM COM DEUS.  

26 ago 2012 de 15:13JOSE EUSTÁQUIO DA ROCHA

Amados irmão da MPA a PAZ DO SENHOR JESUS, é maravilhoso saber que 
estamos juntos nesta jornada de orações para os amados irmãos que sofrem 
PERSEGUIÇÕES, principalmente este país;CORREIA DO NORTE,O país mais 
perigoso para os cristãos, ADOTEMOS pelo menos um país em ORAÇÃO. 
fp.4.13 - tudo posso NAQUELE que me fortalece.  

25 ago 2012 de 21:39Missionário; Antonio Carlos Rodrigues Rocha

estou emviando este comentario pedindo ajuda finaceira para nossa igreja 
pois dezejo muito crecer aobra nao temos dinheiro queremos sua ajuda em 
nome de Jesus aguardo sua colaboracao.nossa igreja e pequena pagamos 
aluguel poristo nos ajude temos cnpj da igreja somos legalizado so falta 
dinheiro para crecer e evangeliza.certo grasa e paz.meu telefone 081-
88384414 

15 ago 2012 de 07:16pr.jose vicente salvador

Gostária de conhecer a missão portas abertas. como faço prá participar e 
claborar. também eu gosto muito de fazer missão. já fiz varias graças a Deus. 
já viajei bastante pelo Brasil quase todo. e agora só estou esperando uma 
promessa que o Senhor me tem feito prá fora do Brasil. mas eu estou orando 
prá que tudo dei certo. Mas enquanto isto me mande alguns informativos prá 
mim poder está colaborando com a missão portas abertas. obs. o meu maior 
desejo é de ir prá moçanbique - Africa. me ajude. como eu já falei é o meu 
maior sonho! o meu coração está em moçanbique. 

11 ago 2012 de 01:55Pr. Otávio dos Santos Silva

QUE DEUS ABENÇOI NOSSOS IRMAÕ PREGA DENTRO DAS IGREJAS E 
MUITO FACIL QUERO VER TE CORAGEM DELEVAR A PALAVRA AQUELAS 
ALMAS QUE FALTA SIRENDE A JESUS CRISTO 

08 ago 2012 de 11:50LUIZ CARLOS R DA SILVA

Como tem sido bom conhecer o trabalho de missoes portas abertas, estou 

03 ago 2012 de 12:34Rosane Queiroz Barbosa



intercedendo pelos Paises perseguidos e creio que por mais dificil que seja 
acreditar em mudanças nesses Paises as nossas oraçoes estarao 
colaborando para que o evangelho seja proclamado. 

Estamos orando e contribuindo com nossos irmãos perseguidos pelo mundo. 
Missões é sempre foi uma obra urgênte. Parabéns a todos do Portas Abertas, 
que Deus continue fazendo de vocês um instrumento em suas mãos para a 
evangelização mundial. Missões, agora ou nunca mais! Pr. Fernando 
Andreghetto www.projetoperu.org 

03 ago 2012 de 09:26PR FERNANDO ANDREGHETTO

Dê uma chance pra Jesus entrar em sua vida. Ela vai mudar o rumo da sua 
vida.Jesus faz brota a semente do novo nascimento. Aceite Jesus enquanto a 
porta está aberta. 

02 ago 2012 de 20:14Wellington Batista da Silva

IRMAOS a unica coisa que posso falar é tenho orado para que DEUS como 
prometeu, nos de a força que precisamos para avançar a cada dia nesta 
missao que é fazer o seu de ide juntos com as maos dadas somos fortes 
porque a mao que o primeiro esta segurando é concerteza a mao de DEUS e 
na outra ponta esta a mao de JESUS CRISTO por isso que digo quem podera 
contra o povo de DEUS.FIQUEM na SANTA e GLORIOSA PAZ DO SENHOR 
JESUS CRISTO 

29 jul 2012 de 08:13fabio ferreira santos

Amados (as), a Biblia Sagrada, com certeza, eu sou testemunho vivo, para 
confirmar a simplicidade desta linguagem santa, porem, tudo, principalmente 
a nossa salvação, é sistematicamente CONDICIONAL. Por exemplo, Lc 12.34 
diz"Por isso, onde estiverem os vossos bens mais preciosos certamente aí tb 
estaré o vosso coração"., então, condicionalmente vc precisa optar para o 
maior bens mais preciosos, que é, claro a nossa salvação. Assim sendo, o IDE 
de JESUS, tambem é CONDICIONAL, quanto mais sofrer pelo nome de 
JESUS. A Igreja Perseguida, em todo o mundo, precisa das nossa ORAÇAO e 
Contribuição!!!!, ate que VOCE propriamente dito, tenha o seu chamado 
confirmado. E a partir deste momento, vc entenderá o por que no MUNDO 
tereis aflições!!! Perseguições!!!!. Tome um decisão "URGENTE" 
certadamente, e comprometa-se a servir a DEUS fielmente e "Ao vencedor, 
Eu lhe concederei que se assente comigo no meu trobo, assim como Eu 
venci e me assentei assentei com meu Pai no seu trono. Aquele que tem 
ouvidos, compreenda o que o Espirito revela ás igrejas!". 

27 jul 2012 de 15:24Pr Luiz Carlos

gente...são coisas impressionantes que estão acontecendo com nossos 
irmãos lá fora,coisas torturantes e a igreja que somos nós não está fazendo 

26 jul 2012 de 10:53Bárbara



nada,temos que agir...é muito dura e triste essa realidade,então vamos 
orar,ano que vem vou pro seminário,Deus me chamou,e se um dia Ele me 
mandar ir eu vou ! 

Ainda creio que o Senhor Jesus irá me encorajar a cumprir e fazer parte da 
grande comissão a qual Ele confiou aos santos.Esses missionários são 
verdadeiros gigantes.Eu me sinto como um anão diante de uma sequóia.  

23 jul 2012 de 21:08leandro

espero um dia estar ai fazendo mais por JESUS. 

23 jul 2012 de 15:34tenisson gonçalves pereira

eu gosto muito de obedecer minha mãe e quero ser uma missionaria para 
sentir de perto o que os missionário sentem. 

21 jul 2012 de 21:57Geisiane

Eu acho que os pais tem que orientar os filhos sobre missões para que eles 
cresçam voltados para a obra de DEUS,e sintam o desejo de pregar a palavra 
de DEUS.  

21 jul 2012 de 21:50José Alto

Estes homens e mulheres que vivem onde sua fé tem o seu maior preço são 
fonte de inspiração e coragem para mim. Que Deus continue os honrando por 
e para Cristo. 

06 jul 2012 de 09:50Charles Loreti

Eu honrro muito as vidas desses amados que vivem e vão para esses países! 
Que o Senhor continui abençoando e dando graça a todos amados!Para a 
honrra e gloria do santo nome Dele! 

03 jul 2012 de 15:54Ana Carolina Santos Conceição

estou iniciando agora nos trabalhos da IPI de miracatu-SP.em missões quero 
saber muito sobre os casos e também aprender a trabalhar com missçoes na 
igreja. 

01 jul 2012 de 22:42Marinilda lara

Não a nada que nos torne mais honrados nesta vida terrena do que sermos 
perseguidos por devoção ao nosso bom pastor Jesus Cristo.  

26 jun 2012 de 22:35Pr.Wilson Cardoso Bento



Deus abençoe sua Igreja em todo o mundo pra que ela viva até o fim servindo 
fiel para ir morar com ele um dia pra sempre no céu, estarei orando por esses 
irmãos de coragem  

26 jun 2012 de 04:06Damião da Silva Ryfino

sei que não é facil mas é uma ordenaça biblica, por isso é preciso te levantes, 
tribulaçõe.ETC.. Mas o importante é que o ESPÍRITO do SENHOR está sobre 
nós até FIM.AMÉM..  

24 jun 2012 de 23:12loi

Tenho dez anos sou a secretaria do ministerio infantil; da igreja do Nazareno 
em santos,e sou de missões tbm,acho muito legal esse trabalho do Portas 
Abertas e todo sabado procuro alguma coisa diferente no site,acho sempre 
muito bom...Sempre oro por essas pessoas e esses paises. Que Deus 
abençoe a todos 

22 jun 2012 de 18:42Giovanna Dos Anjos Lima

Glória a Deus por todas estas coisas! Sonho com meu chamado todos os dias 
e sei que tudo vai valer a pena! Não nos esqueçamos que a missão começa 
aqui e agora! VEM SENHOR JESUS! 

22 jun 2012 de 00:28Thais

sempre orei por Cristãos que são perseguidos,em meu coração sempre teve 
muito temor por eles...sempre ardeu em mim o desejo de orar.As vezes 
pensamos que é difícil ser Cristão,mas eles sofrem muito mais e mesmo 
assim NÃO NEGARAM A CRISTO....vamos orar,pois a oração nos leva para 
vários lugares,Deus pode nos usar através de oração...oração base de 
tudo...Eu tenho certeza que Eles vão receber a recompensa,o galardão...Paz 
do Senhor pra todos.... 

21 jun 2012 de 14:03Gaby

Olá amados em Cristo Jesus, tenho visto o trabalho de vcs e confesso que é 
um trabalho muito bonito. Muitos dizem ser Cristãos e na verdade não são 
pois esquecem de orar pelos irmão que estao em outros paises quero falar 
que tenho orado muito por esse esquecidos e tenho orado muito pela India 
que é um pais onde cristão são mortos por apenas cumprir a ordem que Deus 
nos deu. Sou cantora e meu aior desejo é ir para esses paises e desafiar 
mesmo pregar o evangelho louvar a Deus e concerteza ganhar muitas almas 
para o reino de Deus. E só lembrado no Brasil somos livres para pregar o 
evangelho e muitas vezes nao vamos fazer a obra porque esta chovendo ou 
esta frio, essas pessoas morrem apanhando mais a coisa mais linda não 

21 jun 2012 de 13:49Katayane Lara



negam ao seu criador. Por isso que sua cidade se torne JERUSALEM, que seu 
estado se torne Judéia e que o resto seu pais se torne Israel e com isso 
evangelize pois vc é livre para isso ninguem vai te bater ou te matar por 
causa disso faça sua missão porque Dus quer te usar e lembrando que MIL 
CAIRÃO AO SEU LADO DEZ MIL A SUA DIREITA MAIS TU NÃO SERAS 
ATINGIDO.  

Eu faço parte de jocum e ja estive em dois paises, Peru e Colombia. Tambem 
tive em alguns estados do nosso país, mais gostaria de fazer parte da equipe 
portas abertas! Sou do Ceará, mais no momento estou em Rio Branco AC. E ja 
tenho orado por esse trabalho e pelos missionarios que estão no campo. Que 
Deus os abençoe grandemente., Paz 

20 jun 2012 de 09:57Clêciane Sousa

EU MORO EM SÃO PAULO. NA CIDADE DE EMBÚ DAS ARTES. EU AMO 
FAZER A OBRA DE DEUS.O MAU SONHO É FAZER MISSÃO TENHO 
PROMESSA DE DEUS PARA IR PRÁ FORA DO BRASIL. ESTOU AGUARDANDO 
ESTE MOMENTO. EU CREIO QUE VAI CHEGAR ESTE DIA. ESTOU ORANDO 
PRÁ QUE TUDO DEI CERTO. ME AJUDE E ORE POR MIM. OBS. MORO NA RUA 
GOTICA Nm.015 jARDIM MARINA - CEP. 06826040 - VAZAME - CIDADE DE 
EMBÚ DAS ARTES - SP. MEIOS DE CONTATOS: FACEBOOK 
OTAVIO97678798@HOTMAIL.COM OU PELO TWITTER. @OTAVIOSANTOS2. 
OU PELA PAGINA DO GOOGLE. PELO EMAIL.É SÓ ENTRAR.  

19 jun 2012 de 13:18OTÁVIO DOS SANTOS SILVA

Deus os abençoe por que grande é o galardão deles. no nosso pais nos temos 
livre acesso para adora ao nosso Deus e cultuar devemos aproveitar em 
quanto ate tempo vamos adorar ao nosso JESUS 

18 jun 2012 de 19:02Andrelane de Araujo da Silva 

Sabemos que neste mundo o povo do Senhor "passaria por aflições", afinal 
de contas "este mundo jaz no maligno", porém, devemos "ter bom ânimo, 
pois o Senhor Jesus venceu o mundo" e fortalecermos uns aos outros 
através da "oração sem cessar" e do amor que nos torna "um com Jesuss 
assim como Ele e o Pai são Um". Gostaria de ter o contato de irmãos que 
estão em prisões ou em situações graves de perseguição para escrever para 
eles. Caso eu escreva, existe algum irmão que traduza nossas cartas? Como 
podemos fazer para aproveitarmos nossas férias profissionais para viajar e 
voluntariamente apoioarmos esses irmãos? Por exemplo: Sou pedagoga e 
Poderia contribuir com programas de alfabetização ou na formação de 
professores, ainda que leigos para alfebetizarem as populações locais, a 
partir da contextualização e da valorização dos arranjos produtivos e culturais 
locais, ajudando a preparar as pessoas para o mundo do trabalho, mas, 
sobretudo, para o conhecimento da Palavra de Deus, ou outra forma de apoio 
social que minha formação me permite, a exemplo de elaboração e 
execussão de projetos. Em suma: de que forma, além da oração, ou de 

17 jun 2012 de 03:04NALY LOPES DA COSTA



contribuições financeiras, nós, profissionais liberais podemos contribuir, 
voluntariamente, com essa Causa que é a de Cristo? Que a maravilhosa paz 
de jesus esteja com todos os irmãos em toda a Terra. 

Glória a Deus! 

14 jun 2012 de 22:02Sandro Werneck.

Deus ajude todos nós a sermos fortes até o fim... 

14 jun 2012 de 18:05deusmara

Eu gostaria de saber se tenho como enviar e-mails ao pastores e 
missionários perseguidos, se sim, como faço? 

13 jun 2012 de 11:15Thiago

cristãos orem por eles que sao persrguidos 

11 jun 2012 de 15:07jonas william

adorei pha isso e k e historia 

11 jun 2012 de 13:09biojote felex malicene

Não desanimeis nunca, busque a presença do Senhor todos os dias, estude, 
pesquise e busque a fundo o entendimento da fé e das Santas Escrituras. Não 
deixe a rotina do dia a dia (trabalho, escola, familia, amigos)esgotar o seu 
tempo para Deus. Faça-se cristão autêntico dentro da rotina da sua vida. 
Tenha certeza, você será exemplo para muitas pessoas que desejam ser 
assim. Força no Senhor! Vai! 

10 jun 2012 de 14:40Haroldo

Igreja Videira Brasil 

09 jun 2012 de 21:53Carlos Henrique de Albuqquerquer Almeida

eu achoo q se os saredotes e profetas q deus enviou vivesem na graça 
milhares de pessoa se converteriam mais só q hj pessoas só querem viver 
de riqueza e luxozidade más deus fala em sua palvra maravilhosa em são 
marcos cap: 8 vesc:34 em diante q oq daria o homem ganhar todo mundo e 
perde a sua alma. mais todos não conseguem ver isso né..q Deus abençoe 
quem ler esta mensagem .. 

09 jun 2012 de 12:12maykon taysson



Oro todos os dias por essas pessoas ! Que Deus abençoe. 

09 jun 2012 de 07:31Rayanne

Paz do Senhor Jesus Cristo, à todos! *Irmãos, meu nome é Givaldo 
Gonçalves, tenho 19 anos, e tenho três anos e meio que sirvo ao Senhor 
Jesus, durante esse percurso eu já pude ver muitas coisas no meio cristão, e 
muitas das vezes eu já disse para Deus, que ainda que o mundo não queira 
ter um compromisso com Cristo, eu toda via quero me render diante dos pés 
do Senhor e o adora-lo,choro muito na presença de Deus quando estou 
orando por esses paizes pois eu não conssigo me conformar com esse 
mundo, no começo eu penssei que tudo isso era por que eu era novo 
convertido, mais passado o tempo eu percebir que não! gente pode ter 
certeza que eu estou intercedendo por todo esse mundo , toda essa nação 
pois sei que Deus quer salver a todos! bem sou um entre milhares de 
pequeninos que tem o desejo e até mesmo se sacrifica pela obra do Senhor. 
Amém.. Paz do Senhor para todos 

08 jun 2012 de 20:41givaldo goncalves dos santos

Pessoal, isso não é nada menos que ANTICRISTO, pois na própria palavra do 
SENHOR diz que nos fins dos tempos o amor se enfriaria de todos. Então 
vamos orar por nossos irmãos, vamos fazer nossa parte como servos do 
SENHOR, pois a vinda de JESUS está cada vez mais próxima e isso podemos 
perceber a cada dia. Então, por favor vamos orar mais, vigiar mais, interceder 
mais e principalmente jejuar. Obrigado pela sua tenção. Que DEUS lhe 
abençõe!  

08 jun 2012 de 17:54Mateus Henrique 

A paz do Senhor a todos. Só quero dizer-lhes que,oro por todos os países e 
continentes e por todos os missionários que realmente têem um chamado de 
Deus para sua vida e que têem amor pelas almas. Peço-lhes que a cada dia 
venham buscar a presença do Senhor para que assim possamos unr nssa fé e 
crer que um dia todos os povos,tribos,línguas e nações conhecerão o nome 
de Jesua Cristo o filho de Deus que ve ao mundo,moreu por nós e ressucitou 
ao terceiro dia e que subiu em glória e está assentado á direita do Pai. Tenho 
13 anos e já morro de desejo de ír pregar pelo mundo á fora,apesar de saber 
que não é nada fácil,mas se for preciso eu prefiro morrer só para que outros 
possam viver. Um forte abraço a todos e fiquem com Deus. Com amor 
Cant.Emily de Oliveira 05-06-2012 

05 jun 2012 de 19:13cant.emily de oliveira

nós devemos orar por nossos irmãos perseguidos e pedir para Deus guardar 
eles.  

04 jun 2012 de 19:58HERALDO AMORAS DOS SANTOS



ninguém podia prever que iria acontecer essas maldades com nossos 
irmãossó por não querer negar a Cristo, é muita covardia desses abutres, 
nossos irmãos não merecem passar por tudo isso, mas eles estão sendo uns 
verdadeiros guerreiro significa que são cristãos de verdade, como Cristoum 
dia se entregou por todos nós 

04 jun 2012 de 18:08Guiomar Soares Ferreira

Não tinha conhecimento que os meus irmãos em cristo estão sofrendo tanto 
e ate mesmo sendo mortos,QUE ELES CONTINUEM FIRME porqu o propio 
Senhor Jesus disse que aquele que pesevera ate o fim sera salvo.Eu ja estou 
na intessecão em pro desses nossos irmaos, que Deus continuem dando 
força para eles.Agraça e paz do Senhor Jesua. 

04 jun 2012 de 15:45Maria da Graça

A paz do senhor.só quero falar que Deus. está sempre com voces, a igreja 
que frequento,irá ter sempre uns domingos de oraçoes por essas pessoas 
que são perseguida. 

04 jun 2012 de 09:07Marli guimaraes

Eu tenho 16 ano, e um sonho de Ser Jogador futebol, mais eu renuciou ele se 
Deus querer me enviar para pregar seu evangelio as povos que 
nessecitam,da Palavra. O que devo fazer para que Deus me capacite para que 
isso venha acontecer certamente um dia na minha vida ? 

03 jun 2012 de 22:17Ervollis

Na igreja que frequento irá ter um domingo de orações por essas pessoas 
que são perseguidas.Orando e pedindo a Deus que não aconteça mais esses 
tipos de violências,sei que ele irá ajudá-los.A paz do senhor que Deus 
abençoe a todos  

03 jun 2012 de 18:08giovanna

Só queria dizer que Deus está sempre com vocês, te fortalecendo em todos 
esses momentos de dificuldade. Saiba que eu frequento uma igreja que ora 
por vocês todos os dias! "Em ti confio, ó meu Deus.Não deixes que eu seja 
humilhado, nem que meus inimigos triunfem sobre mim! Nenhum que 
esperam em ti ficará decepcionado; decepcionados ficarão aqueles que, sem 
motivo, agem traiçoeiramente. Mostra-me, Senhor, os teus caminhos, ensina-
me as tuas veredas" Salmo 25,2-4 

03 jun 2012 de 14:56Eloah Campos

Deus é fiel e sempre cumpriu e vai continuar cumprindo com suas promessas 

03 jun 2012 de 12:35marcelo henrique alves ferreira



o que precisamos fazer é pregar a palavra de Deus as pessoas que não 
ouviram e nem tiveram esperiência com o pai ou seja não o aceitaram como 
Senhor e salvador Jesus cristo, irmaos vamos fazer o que o Senhor nos 
manda não se sinta satisfeito com o seu nome escrito no livro da vida mais 
tambem com os que precisam de salvação quantas pessoas que estão 
doentes tanto fisica como espiritual e Deus levou sobre si todas as nossas 
dores e enfermidades meu Deus darnos força para que continuamos a levar a 
sua palavra. 

A igreja brasileira deve despertar para una adoração verdadeira ao nosso 
Deus. A luta desses irmãos são um exemplo a ser seguido. 

03 jun 2012 de 00:27João Victor Lima

A paz para todos, o que eu estou fazendo deste que vi estes videos foi orar e 
pedir a Deus que de livramentos, condições e força para que o evangelho de 
Jessus Cristo não pare. Gostaria de ajudar também de uma outra forma queria 
que voces me enviassem como poderia ajudar neste projeto tão importante 
para o evangelho de Jusus Cristo. Que Deus continue abençoando todo este 
povo dando condições,capacitando e dando muitos livramentos. Amém. 

29 mai 2012 de 17:55Claudio Fernandes

fico feliz por existir esse trabalho sem fins lucrativos.quero ajudar,como 
posso?entrem em contato comigo por esse email por favor. 

28 mai 2012 de 09:33davi

Deus colocou em meu coração um proposito, e em nome de Jesus não irei 
desistir! Interceder e ajudar financeiramente os cristãos perseguidos! Não só 
por necessidade deles mas por amor! Deus é justo e fiel para recompensar 
nossa obras! Obrigado meu Deus pela Missão Portas Abertas! Graça e paz a 
tooodos! =) 

25 mai 2012 de 16:29Rebeca Santos

que o Deus,e pai do nosso e salvador jesus cristo em tudo dê poder e vitorias 
ao seu povo;estejamos todos em um mesmo sentimento de amor pelas 
almas,a façamos alguma coisa,por ora oremos ao pai,missao esta no coraçao 
de Deus 

24 mai 2012 de 13:05gladiston peixoto silva

Ao ler esta nótícia fiquei tem ter o que dizer. Afinal de contas enquanto cá 
entre nós alguns despresam o evangelho e outros enchem as igrejas apenas 
de forma nominal sem terem o Senhor Jesus como Salvador, noutro lado 
existem aqueles que arriscam até suas vidas pela causa de Cristo. A minha 

24 mai 2012 de 09:59Paulo Chamuene



oração é o Semhor Deus Todo-Poderoso cuide destes meus irmãos queridos. 
Por agora são despresados maltratados como se não fossem seres humanos, 
mas num futuro muito breve serem galardoados e brilharão de esplendor no 
ceu, é isto e muitos mais o que Deus reserva para eles. Irmãos cristãos de 
todo mundo oremos sem seçar por estes nossos irmãos, ainda que não os 
conheçamos agora nos ceus nos veremos e juntos louvaremos o nome do no 
querido Deus. Graça e Paz em nome do Senhor Jesus! 

Temos uma arma poderosa q é a oração, oremos uns pelos outros com amor 
e fé, oremos tbm pelos grupos de oraçãoes, pelos missionários espalhados 
em todo o mundo, pela colheita do Sr. Jesus em nome do Senhor Jesus. Para 
estes q sofrem pérseguição, injustiça, tortura e até mesmo morte, ném ólhos 
viram nem ouvidos ouviram o q Deus tem preparado para eles. Deus seja 
louvado. 

21 mai 2012 de 10:00áureo

muito interessante esse trabalho estou orando e quero ajudar nossos irmãos 
perseguidos de alguma forma, a paz do senhor. 

20 mai 2012 de 19:32paulo henrique

Que darei eu ao Senhor por todos o benefios que me tem consedido? 
sertamente Cristo levou sobrer si as nossas dores...,sofreu morreu em morte 
de cruz e disse se eles me perseguem irão também perseguir vocês. Amados 
defato temos perseguição mais uma observação, muitos ainda não conhece a 
perseguição contras os nossos irmãos nos paises lá fora por conta que não 
se envolveram e nem tem interece de conhece pois dissem "há isso é lá fora 
não vai acontecer aqui em nosso pais". Lembremo-nos que eles são os nosso 
irmão em Cristo Jesus portanto sejamos um com eles na alegria,na dor,na 
tristeza juntos como se force com agente.  

20 mai 2012 de 01:33JAIRO MARTINIANO GOMES

OLÁ IRMÃOS! QUERO RESSALTAR AQUI,QUE OS ISLAMITAS COM SUA 
PRÓPRIA FÉ NÃO ACEITAM A ENTRADA DE OUTRAS RELIGIÕES EM SEU 
PAÍS, SUAS IDÉIAS CONSERVADORAS OS LIMITA A TER SEUS PRÓPRIOS 
CONCEITOS. ENQUANTO NÓS CRITÃOS FIZEMOS CONTROLE DE 
NATALIDADE NOS ÚLTIMOS ANOS eles CONTINUARAM A GERAR FILHOS E 
SE ESPALHARAM PELO MUNDO, SENDO QUE OS SEQUIDORES DE MAOMÉ 
LEVAM A RELIGIÃO E A LINGUA AO REDOR DO GLOBO, SENDO QUE ELES 
SÃO EM MAIOR NÚMERO. MAS OS RADICAIS NÃO DEIXAM HAVER 
INFILTRAÇÃO. 

17 mai 2012 de 11:49ROULIEN R. PONTES

Eu sor cristão católico e acredito que d tudo e uma questão de consciência as 
pessoas vivem ainda no ego,ainda si ver como objeto e com isso defende 

15 mai 2012 de 18:06jeova de araújo 



sua religião como sendo única verdade e não é assim a verdade é unica e 
estar em todas as religião só precisamos ver isso.as lés da natureza que são 
imo-tavel são as lés de DEUS (e essas lés diz ama o pros-cimo como a ti 
mesmo)  

PAZ , TALVEZ NÃO SEI FALAR MUITO SOBRE O QUE ACONTECE COM 
NOSSOS IRMÃOS QUE ESTÃO SOFRENDO POR LEVAR O EVANGELHO ,MAIS 
SEI QUE DEUS ESTAR SEMPRE COM AS MÃOS ESTENDIDA SOBRE CADA 
UM .A PAZ. 

08 mai 2012 de 16:48ÂNGELA LOSÂNGELA .

Tenho orado a Deus pelos Cristãos perseguidos. Também, estou orando 
pelos Cristãos da Coreia do Norte e para que o Evangelho cresça bastante 
nesse país. Paz em todas as Nações! 

08 mai 2012 de 16:18Adair Trindade

A paz do senhor irmãos,abri hoje este site e confeço que não fazia ideia que 
haja ainda perseguição nos dias de hoje por causa do evangelho.este trabalho 
é de louvar,pois nós que vivemos em países com liberdade religiosa não 
fizemos ideia do que é ser perseguido por causa de Cristo.Sou Angolana,creio 
que como eu muitos vivem nessa ignorância,louvado seja o nosso Deus pela 
evolução das tecnologias que nos permitem ter esse conhecimento.não 
prometo aqui,mas sempre que me lembrar orarei por esses países.  

08 mai 2012 de 09:45Margarida

mesmo q eu não me lembre de orar, q a graça a paz e a misericórdia do nosso 
SENHOR JESUS CRISTO E DO------- DEUS------- TODO PODEROSO seja sempre 
com nossos irmãos q muitas vezes passam por tipos de opressões 
inimagináveis,q nós q vivemos no Brasil, nem ouvimos falar.  

03 mai 2012 de 23:41fabiano rene 

"Missões Portas abertas" nos mostra o quanto a igreja brasileira é privilegiada 
e não se dá conta disso, somos livres!!! Amo essa missão e oro para que 
Deus os fortaleça a cada dia!  

01 mai 2012 de 16:24Simey Santos

Que a paz seja com todos vós que estás lendo essa mensagem. eu me 
chamo Nilson, e digo: eu tomo essa causa para mim, vou orar por essas 
naçoes como se eufosse um cristão em um destes paises, Deus fará o 
Impossivel aconter!! 

30 abr 2012 de 21:38A VOZ DO QUE LAMA NO DESERTO



Peço a todos que juntos oremos por todas as pessoas desses países que são 
perseguidos, e se o ministério que você faz parte tem carnê de ofertas de 
missões contribua e pode ter a certeza que você será abençoado. Agradeça a 
Deus por o Brasil ser um país que ainda pode ser pregado o evangelho. Ide 
por todo o mundo e pregai o meu evangelho a toda criatura diz o Senhor 
Jesus! 

28 abr 2012 de 13:24Elisiane

Adimiro muito o trabalho e o amor que o portas abertas vaz por amor a Cristo 
e aos irmãos perceguidos. 

25 abr 2012 de 20:15Marcio Rineiro dos Santos

Conheço o ministério Portas Abertas desde 2004. Sou assinante da revista e 
minha vida é cada vez mais edificada com os testemunhos dos meus irmãos 
que vivem em tremenda perseguição por amor à Cristo e Sua Palavra. Como 
nós cristãos da igreja livre temos que aprender com nossos irmãos da igreja 
perseguida! O Brasil não sabe o que é perseguição por causa do Evangelho. 
Deus abençoe à toda equipe de Portas Abertas. 

25 abr 2012 de 18:28Vera Castro

Que a graça e a paz de Cristo estejam com todos! Observando os relatos e 
informações, rogo ao Senhor que encoraje e dê forças cada vez mais, aos 
nossos irmãos missionários que se abdicaram por Amor à Obra de Deus!  

24 abr 2012 de 16:13Rita de Cassia Bonjour

MISSÃO AMOR VIDAS.De fato coisas cru-es tem acontecido;,disse Jesus, voz 
series perseguidos por causa do meu nome, por causa de JESUS;A NOSSA 
LUTA(BRIGA)NÃO É COM AS PESSOAS,MAIS CONTRA O DIABO E SEUS 
DEMONIOS,EU CREIO QUE Á PODE NA ORAÇÃO,A ORAÇÃO É UMA ARMA DE 
GUERRA CONTRA AS FORÇAS DO MALIGNO. ----O que é missão?!!
renuncia,nega a sim mesmo,é reparte o pão com o próximo,é visitar o órfão,a 
viúva,é visita os leprosário e asilos, visita os doentes,penitenciaria
(evangelizar). --com lagrimais eu escrevo esta mensagem não de tristeza 
mais de alegria em saber que muitos perderam as suas vidas por amor as do 
evangelho por amar as vidas.Esme qui,em via me amim.  

24 abr 2012 de 12:24tone castro

Ao ver a situação de carência e necessidade de tantos povos ,dói em nosso 
coração saber que há tanto desperdício de tempo e oportunidades de se fazer 
a obra , em um contexto evangélico de superficialidades vivenciado por 
tantos que poderiam dar muito mais em favor destes heróis missionários no 
campo , ao invés de se debaterem pela liderança e estrelato de placas que 
servirão apenas para queimar no fogo . Mais nada .  

23 abr 2012 de 21:58Jorgival Gomes da Silva 



Peço vóto pra eu lutar que nem Sansão,sou da IEAD,olá a paz do Senhor. 

21 abr 2012 de 11:06Josué

E pessoal ,enquanto tem muita gente morrendo por pregar a palavra do 
senhor , varias pessoas passam pela nossa vida e nao falamos do amor de 
cristo , nao falamos o quanto Deus transforma e o quanto ele nos ama , 
precisamos mostrar para essas pessoas que ainda nao persebem o quanto 
eles precisam de cristo ,e que sem ele nada somos. e que esse vida e 
passageira , e que encontraremos a vida eterna ao lado dele sendo fieis em 
todos os momentos . jesus te ama 

20 abr 2012 de 15:50cleane silva costa

Que o Deus de Amor e de Paz possa estar com estes irmãos, que teem feito 
esta obra fruir, mesmo em campos tortuosos, mas com grande esmero e 
coragem, dando-nos a certeza de que não importa onde for, mas este 
Evangelho será pregado para que O NOME DE JESUS seja Glorificado e 
exaltado em suas vidas. Isso me faz lembrar, o texto de Filipenses, no cap.1, 
vers. do 12 ao 26. 12. E quero, irmãos, que saibais que as coisas que me 
aconteceram contribuíram para maior avanço do evangelho. 13. De maneira 
que as minhas cadeias, em Cristo se tornaram conhecidas de toda a guarda 
pretoriana e de todos os demais. 14. Muitos dos irmãos no Senhor, tomando 
ânimo com as minhas cadeias, ousam falar a palavra mais confiadamente, 
sem temor. 15.Verdade é que também alguns pregam a Cristo por inveja e 
porfia, mas outros, de boa mente. 16.Estes, por amor, sabendo que fui posto 
para defesa do evangelho. 17.Aqueles, contudo anunciam a Cristo por 
contenda, não sinceramente, julgando suscitar aflição às minhas cadeias. 
18.Mas que importa ? contanto que Cristo, de qualquer modo, seja anunciado, 
ou por pretexto ou de verdade, nisto me regozijo, sim, e me regozijarei, 
19.pois sei que isto me resultará em salvação, pela vossa súplica e pelo 
socorro do Espírito de Jesus Cristo. 20.A minha ardente expectativa e 
esperança é de em nada ser confundido, mas ter muita coragem para que 
agora e sempre, Cristo seja engrandecido no meu corpo, quer pela vida, quer 
pela morte. 21.Pois para mim o viver é Cristo, e o morrer é lucro. 22.Mas, se o 
viver na carne trouxer fruto para a minha obra, não sei então o que deva 
escolher. 23.Mas de ambos os lados estou em apertos, tendo o desejo de 
partir e estar com Cristo, o que é muito melhor, 24.mas julgo mais necessário, 
por amor de vós, permanecer na carne. 25.E, tendo esta confiança, sei que 
ficarei, e permanecerei com todos vós para o vosso progresso e gozo na fé, 
26.para que o motivo de vos gloriardes cresça por mim em Cristo Jesus, pela 
minha presença de novo convosco. (eu quero acrescentar mais alguns 
versículos): 27.O que é mais importante, deveis portar-vos dignamente 
conforme o evangelho de Cristo. Então, quer vá e vos veja, que esteja 
ausente, ouça acerca de vós que estais firmes em um mesmo espírito, 
combatendo, juntamente com o mesmo ânimo pela fé do evangelho, 28.sem 
serdes intimidados pelos adversários, Isso para eles, na verdade, é sinal de 
destruição, mas para vós de salvação - e isso da parte de Deus. 29.Pois vos 
foi concedido, por amor de Cristo, não somente o crer nele, como também o 

13 abr 2012 de 11:38Siqueira



padecer por ele, 30.tendo o mesmo combate que já em mim vistes e agora 
ouvis que é meu. Então, quero deixar para os nossos irmãos que estão 
passando por estes sofrimentos, que com Paulo não foi diferente, pois para 
que ele escrevesse o texto Fp.4:13(posso todas as coisas, Naquele que me 
fortalece), foi necessário passar por tudo isso . Que Deus continue 
abençoando e dando graças a estes irmãos, para que eles possam concluir 
esta obra.  

Convido a todos os servos de Deus para juntos fazermos uma corrente de 
oração,você oram dai eu oro daqui com certeza nossas oração vai chegar ao 
trono do Todo-poderoso Deus e ELE vai derramar sua benção sobre todos os 
necessitados. Vamos lá irmãos ,vamos falar com quem tem o Poder de mudar 
o mundo,Jesus disse que se pedimos qualquer coisa no nome dele e crendo 
receberemos,então vamos clamar e Deus vai Mudar historias de muitos 
países ELE não mandou orar por todos os homens,enta~vamos lá CRENTES 
OREMOS confiando no nome de Jesus Cristo.  

13 abr 2012 de 10:33josezito

Deus abençoe nós ... para que possamos ajudar os irmãos sempre em 
oração ... que possamos retribuir um pouquinho o amor que recebemos a 
cada dia do nosso Pai maravilhoso ... que Jesus seja a luz do nosso caminho 
e que o Espírito Santo seja participante de nossas orações pelos irmãos para 
que possam ser confortados por este Deus tão grande e perfeito que é o 
nosso Deus !!! 

12 abr 2012 de 02:09Danielle

Creio que Deus deu um chamado a cada um de nós. Se o meu é missões eu 
irei com todo o amor e prazer fazer a vontade do Pai. Mas cabe a cada uma a 
decisão sobre fazer ou não a vontade de Deus. Mesmo os que não tem o 
chamado de IR, podem sim, ajudar com verbas, alimentos, orações e no que 
mais puder ajudar. Que o Senhor Jesus coloque em nós um amor maior pelo 
nosso próximo, os que não sabem que a verdade pode libertar. Nós que 
conhecemos a palavra, sabemos que devemos falar, pregar e viver o 
evangelho. Tenhamos um coração puro e um espirito reto sempre dispostos 
a ajudar o Reino de Deus a crescer na terra. Deus abençoe a todos nós.  

10 abr 2012 de 23:51Hayane

somos cristãos de pernambuco brasil nossa cidade é vertentes vamos unir 
forças! 

01 abr 2012 de 14:26Josimário Gonçalves da Silva

precisamos sim com certeza orar pelos nossos irmãos que estão fazendo a 
obra de Deus ao redor do mundo, ja que não podemos estar lá devemos orar 
pois muito vale a oração dos justos em seus efeitos tiago 5: 15.16  

01 abr 2012 de 10:00amparo costa



Quando a vida se torna dificil,qd voce nao se sente alguem,qd o desprezo a 
tua alma,qd das marcas so restam feridas,qd o amor nao e alcançado,qd o 
mundo te deixa de lado e o coraçao explode na dor e hora de ter o Salvador.O 
Salvador ele e Jesus e por vc morreu na cruz,tua vergonha e teu desprezo ele 
levou,carregue a tua cruz juntinho dele q a força te torna capaz e o amor q o 
mundo nao te deu,Jesus te da. 

31 mar 2012 de 22:34Antonio Jose Santos Bispo

Eu acho que se eles não desejam o evangelho, o missionário deve cair fora. 
Não vale a pena morrer por uma causa que não vai resultar em NADA. Jesus 
NÃO mandou ninguém morrer por ele. Há países onde o evangelho pode ser 
cultivado. Deixe esse pessoal pra lá porque são perigosos. 

31 mar 2012 de 13:42Marcos Antonio

gostaria de levar o evangelho do nosso senhor a paizes de risco, não me 
importa os riscos,mesmo que seja risco de morte.estou disposto a pagar o 
preço de levar a palavra de deus a esses lugares. sou membro da assembleia 
de DEUS e estudante de teologia , atualmente cursando o bacharel. tenho 
conviquição do chamado de DEUS na minha vida  

31 mar 2012 de 12:57sthefano

Amados e amadas que leem este blog,quero lhes pedir que pregue a palavra 
do nosso SENHOR JESUS por que ele estar voltando,Devemos amados 
cumprir o IDE DE CRISTO devemos PREGAR A PALAVRA DO SENHOR A 
TODAS AS pessoas,porque Cristo estar voltando... 

31 mar 2012 de 12:46Samuel

Deus é Fiel e tem seus olhos fitados nos seus filhos que tem sofrido por amor 
a ele.  

30 mar 2012 de 16:27carlos

Estamos orando pela igreja perseguida sim, nos da muita força e coragem.. 
Onde vemos q moramos em um país livre e muitas vezes não fazemos nada, 
ficamos acomodados nas nossas casas sem se quer lembrando dos q choram 
e sofre por amor ao nosso jesus!! A igreja está orando por esse povo!!! 

28 mar 2012 de 13:06Bruna Armani

peço que orem, por minhas causas; especialmente pelo exito e sucesso da 
minha profissão ADVOGADO Osni da Silva, é uma uma herança de Jesus 

28 mar 2012 de 08:40osni silva



Cristo, sejam abertas portas de trabalho e prosperidade financeira, honrar os 
compromissos com Deus, pois todo aquele que orar por mim, seja abençoado 
este e sua familia, em nome de Jesus. 

Boa tarde,bom seria que cada cristão tivesse o bom senso para contribuir 
financeiramente,em oração e enviando mensagens de animos e esperança 
para aqueles que são perseguidos. E através desses exemplos ser mais fiel a 
Deus e valorizar a liberdade cristã de sua terra natal. É o que esperamos de 
todos os cristãos 

27 mar 2012 de 13:38joseilda damasceno

A IGREJA PERSEGUIDA, APESAR DE TODA A SUA SITUAÇÃO, NOS ANIMA, 
NOS FORTALECE, NOS INSPIRA A CONTINUAR... ELES PRECISAM DE NÓS! 
ALÉM DE JESUS, OS CRISTÃOS PERSEGUIDOS SÃO O NOSSO EXEMPLO! 
OREMOS SEM CESSAR POR ESTA CAUSA TÃO NOBRE S2 

27 mar 2012 de 10:34Xênia França

SOU INTERCESSOR EM FAVOR DA IGREJA PERSEGUIDA E JÁ ESCREVI ATÉ 
PARA ONU. AMO MEUS IRMÃOS PERSEGUIDOS, E GOSTARIA DE FAZER 
MUITO MAIS POR ELES, QUE CUSTOU O MESMO PREÇO DE SANGUE DE 
NOSSO SALVADOR JESUS CRISTO. A ONU DEVE SER INFORMADA DESTAS 
PERSEQUIÇÕES AOS CRISTÃOS, PRINCIPALMENTE PROMOVIDO PELO 
GOVENO PRATICANTES DO ISLAMISMO 

21 mar 2012 de 15:50josé da rocha pereira

Isso é dever de todos nós, levar o ide do senhor porém existem aqueles que 
não são corvades e que realmente se entregam de corpo e alma para o 
senho. Continuem sempre assim é muito maravilhoso esse trabalho porque 
seu foco são vidas que precisam de Deus.. Estamos orando pela igreja 
perseguidas. 

18 mar 2012 de 22:57IZABEL

nos da igreja presbiteriana de grajaú, estamos orando por cada pessoa que 
esta sendo perseguida pelo inimigo, mais nos temos que ter forç para 
emfrenta-lo temos que olhar para o auto para DEUS. 

16 mar 2012 de 13:04luiz fernando, grajaú-ma

Eu Crescêncio , acredito que Cristo pode intervir em favor daqueles que são 
perseguidos nesses países mensionados no site PORTAS ABERTAS . Esse 
trabalho é de extrema importância no meio cristão . Vamos ajudar nossos 
irmãos que sofrem perseguição nesses países ! Que Cristo abençoe aqueles 
irmãos que fazem sua obracom amor e dedicação . 

14 mar 2012 de 11:14CRESCÊNCIO SILVEIRA 



QUERIDOS E AMADOS IRMÃO! MUITO DAS VEZES TEMOS QUE INGUINORAR 
CERTAS OPINIÕES A RESPEITO DA PALAVRA DE DEUS, POR EXEMPLO 
ESTE PAULO LUIZ MENDONÇA, NÃO CONCORDO COM AS SUAS IDEIAS E 
ATITUDES, DEUS ESTÁ EM TODAS AS PARTES SIM, CORRETO, MAS A 
PALAVRA DE DEUS DIZ PARA AMAR O PROXIMO COMO ATI MESMO,PORQUE 
NÃO INTERCEDER A DEUS PELOS NOSSOS IRMÃOS QUE ESTÃO EM 
DIFICULDADES, A PALAVRA DE DEUS DIZ PARA ORAR-MOS UNS PELOS 
OUTROS,DEUS NÃO É INVASOR DE PRIVACIDADE, MAS QUANDO VOCÊ ORA 
DE CORAÇÃO AQUEBRANTADO CONCERTEZA ELE VAI TE ATENDER, 
PORQUE ELE AMOR, É PAZ E TAMBÉM É JUSTIÇA. MEU AMADO NÓS TEMOS 
UM FIEL ADVOGADO, (JESUS) NO CÉU QUE A TODO MOMENTO ESTÁ NOS 
JUSTIFICANDO A DEUS QUE É O NOSSO JUÍZO. A VERDADE É QUE NÃO CAI 
UMA FOLHA DO CÉU SEM QUE O NOSSO DEUS NÃO QUEIRA, TUDO POSSO 
NAQUELE QUE MIM FORTALECE,DEUS ELE É QUEM NOS FORTALECE; OLHA 
O QUE O SALMISTA DAVI DISSE, SL.3:5 MIM DEITEI E DORMI, ACORDEI 
PORQUE O SENHOR MIM SUSTEITOU. SL. 37:5 ENTREGA O TEU CAMINHO 
AO SENHOR, CONFIA NELE E ELE TUDO FARÁ. MEU AMADO QUEM É O 
SENHOR, SENÃO O NOSSO DEUS, QUE FEZ O CEUS E TERRA E TUDO QUE 
HÁ, DESDE O PRINCIPIO, ATE AQUI. NOS TEMOS QUE COLOCAR DEUS NA 
FRENTE DAS NOSSAS BATALHAS, DAS NOSSAS DIFICULDADES, POIS EU 
CLAMO A DEUS PELAS NAÇÕES, PELOS IRMÃOS QUE ESTÃO NA AFRICA E 
EM OUTROS PAISES, POIS DEIXEMOS DE SER IMPOCRITAS E PASSAMOS A 
SER VERDADEIROS CRISTÃOS, CONFIANDO NO DEUS DE ABRAÃO,DE 
ISAQUE E DE JACÓ. PORQUE SEM ELE NADA SOMOS. QUE DEUS CONTINUI 
ABENÇOANDO A TODOS, DEBAIXO DA SUA POTENTE MÃO.  

13 mar 2012 de 11:42evang.wanderley fernandes

QUERIDOS E AMADOS IRMÃO! MUITO DAS VEZES TEMOS QUE INGUINORAR 
CERTAS OPINIÕES A RESPEITO DA PALAVRA DE DEUS, POR EXEMPLO 
ESTE PAULO LUIZ MENDONÇA, NÃO CONCORDO COM AS SUAS IDEIAS E 
ATITUDES, DEUS ESTÁ EM TODAS AS PARTES SIM, CORRETO, MAS A 
PALAVRA DE DEUS DIZ PARA AMAR O PROXIMO COMO ATI MESMO,PORQUE 
NÃO INTERCEDER A DEUS PELOS NOSSOS IRMÃOS QUE ESTÃO EM 
DIFICULDADES, A PALAVRA DE DEUS DIZ PARA ORAR-MOS UNS PELOS 
OUTROS,DEUS NÃO É INVASOR DE PRIVACIDADE, MAS QUANDO VOCÊ ORA 
DE CORAÇÃO AQUEBRANTADO CONCERTEZA ELE VAI TE ATENDER, 
PORQUE ELE AMOR, É PAZ E TAMBÉM É JUSTIÇA. MEU AMADO NÓS TEMOS 
UM FIEL ADVOGADO, (JESUS) NO CÉU QUE A TODO MOMENTO ESTÁ NOS 
JUSTIFICANDO A DEUS QUE É O NOSSO JUÍZO. A VERDADE É QUE NÃO CAI 
UMA FOLHA DO CÉU SEM QUE O NOSSO DEUS NÃO QUEIRA, TUDO POSSO 
NAQUELE QUE MIM FORTALECE,DEUS ELE É QUEM NOS FORTALECE; OLHA 
O QUE O SALMISTA DAVI DISSE, SL.3:5 MIM DEITEI E DORMI, ACORDEI 
PORQUE O SENHOR MIM SUSTEITOU. SL. 37:5 ENTREGA O TEU CAMINHO 
AO SENHOR, CONFIA NELE E ELE TUDO FARÁ. MEU AMADO QUEM É O 
SENHOR, SENÃO O NOSSO DEUS, QUE FEZ O CEUS E TERRA E TUDO QUE 
HÁ, DESDE O PRINCIPIO, ATE AQUI. NOS TEMOS QUE COLOCAR DEUS NA 
FRENTE DAS NOSSAS BATALHAS, DAS NOSSAS DIFICULDADES, POIS EU 
CLAMO A DEUS PELAS NAÇÕES, PELOS IRMÃOS QUE ESTÃO NA AFRICA E 
EM OUTROS PAISES, POIS DEIXEMOS DE SER IMPOCRITAS E PASSAMOS A 

13 mar 2012 de 11:37evang.wanderley fernandes



SER VERDADEIROS CRISTÃOS, CONFIANDO NO DEUS DE ABRAÃO,DE 
ISAQUE E DE JACÓ. PORQUE SEM ELE NADA SOMOS. QUE DEUS CONTINUI 
ABENÇOANDO A TODOS, DEBAIXO DA SUA POTENTE MÃO.  

deus esta movendo com certeza entre as naçoes.e a portas abertas e parte 
desse agir.aleluia................. 

11 mar 2012 de 11:22francilene

EU QUERO DIZER PARA MEUS IRMÃOS QUE ESTÃO NOS CONFINS DA 
TERRA SOFRENDO E MUITO POR AMOR A PALAVRA DE DEUS,QUE VOCÊS 
NÃO ESTÃO SOZINHOS, PRIMEIRO DEUS ESTÁ COM VOCÊS E SEGUNDO 
TEM MILHARES DE IRMÃOS ORANDO POR TODOS VOCÊS.NA MINHA IGREJA 
POR EXEMPLO TEMOS MENSALMENTE UM CULTO VOLTADO PARA MISSOES 
ONDE ALÉM DE ORAR-MOS PELOS NOSSOS MISSIONÁRIOS, 
ARRECADAMOS OFERTAS DE IRMÃOS QUE VOLUNTÁRIAMENTE 
COOPERAM PARA ESTA OBRA MARAVILHOSA QUE OS IRMÃOS TEM FEITO 
PARA A GLORIA DE DEUS. EU SEI QUE AINDA É MUITO POUCO MAS A 
NOSSA ORAÇÃO É EXATAMENTE PARA QUE DEUS NOS DE FORÇA E 
CORAGEM PARA CADA DIA NOS EMPENHAR-MOS MAIS NETA OBRA  

11 mar 2012 de 10:09Egnaldo

Quando vejo esses irmaos percebo que não faço nada para Jesus e a minha 
fé é rala,que Deus derrame um avivamento sobre a igreja brasileira! 

10 mar 2012 de 10:09fernando luiz

Irmãos, esse trabalho é maravilhoso, estou buscando de Deus falar quem foi 
Jesus nesses paisés que ainda nós somos 1% cristão.Vou me preparar mais 
e buscar Deus para ver se é isso que Deus quer de mim, porque as vezes fico 
desesperado com a carência que o mundo esta vivendo.Precisamos sair da 
nossa zona de conforto e morrer por Ele e garantir nossa vida eterna com 
Ele !!!  

08 mar 2012 de 22:34Marcelo de Paula

A Seara é grande e poucos são os ceifeiros como disse o própria JESUS. 
Lamento ser membro de uma igreja que só pensa em construção de templos 
como se fosse este o legado de Paulo.Penso que as igrejas evangelicas 
deveriam deixar o egoismo e as diferenças doutrinária e embarcassem 
profundamente neste projeto de Deus.  

08 mar 2012 de 16:39joaquim bessa da silva 

O cristão, não só hoje mas também em outras épocas,são perseguidos por 
causa do evangelho. O evangelho está ficando cada vez mais limitado,mas 

08 mar 2012 de 07:55Raabe



nós como cristão devemos orar pelas pessoas perseguidas. Sou Raabe tenho 
12 anos e sonho com um mundo evangelizado. 

Gostaria que o moderador de Portas Abertas analise melhor os comentários 
que estão sendo expostos no dia 25 de janeiro de 2012. Creio que deve ser 
retirado 

06 mar 2012 de 12:49Eduardo Tompson

de fato foi uma surpresa agradavel para mim conhecer portas 
abertas..cheguei aqui fazendo pesquisas na net,buscando estudos.vemos 
hoje tanto desperdicio com templos faraonicos e congressos que não levam 
ninguem de encontro a esses irmãos.a igreja precisa repensar e redirecionar 
suas finanças para algo util. 

05 mar 2012 de 21:25Eduardo rogerio rodrigues

A primeira ajuda, é orar. Todos os critstãos devem Orar pelos seus irmãos. A 
segunda, é agir..  

04 mar 2012 de 06:16Paulo 

estou orando porque missão esta no coração de DEUS e no meu coração 
brasil vamos poclamar a cristo temos liberdade vamos fazer como paulo nada 
podera nos separar do amor de CRISTO as perseguisoens a fome a angustia 
nada podera nos separar do amor de CRISTO 

29 fev 2012 de 13:04florentino pinheiro MONTE CARMELO MG

A PERSEGUIÇÃO DOS CRISTÃOS NÃO PODE SER NEM DE LONGE MOTIVO 
PARA RECUAR. MÁS SIM AVANÇAR, PORQUE SE CUMPRIRÁ O QUE O 
PRÓPRIO CRISTO VERBALISOU, QUE ISSO SERIA COMO PRÉMIO PARA 
AQUELES QUE PERMANESSEM FIRMES NA ROCHA.CRENTES EM JESUS 
CONTINUEMOS ORANDO POR AQUELES QUE VÃO PARA O CAMPO POR 
AQUELES QUE SE PREPARAM PARA IR E POR AQUELES QUE ESTÃO LÁ. 

25 fev 2012 de 23:40jeziel costa

GRAÇA E PAZ, MUITAS PESSOAS NÃO TEM IDÉIA DAS COISAS QUE 
ACONTECEM EM OUTROS PAÍSES, E É MUITO IMPORTANTE ESSE 
TRABALHO DE DIVULGAÇÃO DO PORTAS ABERTAS, ACREDITO QUE 
DEPOIS DE TER ACESSO A TODAS ESSAS INFORMAÇÕES A IGREJA DO 
SENHOR PASSARÁ A PENSAR DE FORMA DIFERENTE A RESPEITO DE 
MISSÕES; E TERÁ MAIS EMPENHO EM ABRAÇAR ESSA CAUSA, QUE 
PERTENCE A DEUS E SE ESTENDE A NÓS. QUE DEUS ABENÇÕE A TODOS 
QUE DE ALGUMA FORMA ESTÃO ENVOLVIDOS NESSE GRANDE 
TRABALHO.PORTA ABERTAS PROSSIGAM NO PODER E NA UNÇÃO DO 

25 fev 2012 de 12:47pastora elisabete santos 



ESPIRITO SANTO DE DEUS.  

Este mundo ainda vai pagar muito caro pelo sangue derramado do povo de 
Deus. 

24 fev 2012 de 23:01Ana Luiza de Almeida

Glória a Deus! Parabéns por este ministério, creio que o Portas Abertas é um 
canal do céu na terra. Conheci agora o PA e já estamos na batalha para 
divulgar, orar e contribuir com que for necessário. Estamos também a frente 
de um novo trabalho de evangelismo mundial; conto com a audiência de 
todos, orações e jejuns, nossa visão é ser uma ferramenta de Jesus em todo 
o mundo no campo missionário pelo site que estamos criando, ouça você e 
divulgue também o: www.igospelradio.com.br 

18 fev 2012 de 22:49Léo Rabêlo

a biblia nos ensina que aquele que ganhar a sua vida perdela-a mais aquele 
que perder a sua vida por amor de cristo ganhala-la ou seja, nos da igreja livre 
do brasil è que estamos perdendo em relaçao a igreja perseguida, pois e na 
perseguiçao que cristo chega mais perto e envolve a noiva em seus braços 
para lhe dar livramento, que deus continui dando graça a igreja perseguida 
para caminhar feliz com jesus, caminhando e chorando, mais vencendo pelo 
sangue de jesus. 

17 fev 2012 de 01:43alex pinheiro

Paz Amados, que o Senhor Jesus sustente a todos que estão na frente desse 
maravilhoso trabalho. Só por acaso descobri esse site. Gostaria também de 
ajudar de alguma maneira, vou começar pela divulgação, oração... Amo 
Missões e sei que não é uma empreitada fácil, coisa de Deus para pessoas 
corajosas, de abandonarem seus lares seus irmãos e sua pátria. Me coaduno 
com todos que participam e querem ajudar.  

14 fev 2012 de 22:05Adriana 

Agradeço ao Senhor Deus por ter a oportunidade de ter noticias e me 
envolver no campo missionário, porque de alguma forma mesmo aqui posso 
ir até outros países mobilizando outras igrejas no sentido de intercedermos 
pelos nações onde a igreja está sofrendo uma retaliação mais agressiva, 
dando uma consciência de interdenominacionalismo, unindo várias igrejas 
cristãs em um só propósito, o de orar pela igreja perseguida. Que Deus 
continue a abençoar a missão portas abertas e a cada irmão que nos fornece 
informações; pois assim é possível mostrarmos aos nossos irmãos aqui no 
Brasil, que a nossa vida é muito boa, e que, devemos nos empenhar mais 
aprendendo com a coragem e a fé de nossos irmãos em Cristo Jesus que 
vivem uma difícil realidade na fé mas continuam firmes no Senhor.  

13 fev 2012 de 10:02Nelio Mota



Agradeço ao Senhor Deus por ter a oportunidade de ter noticias e me 
envolver no campo missionário, porque de alguma forma mesmo aqui posso 
ir até outros países mobilizando outras igrejas no sentido de intercedermos 
pelos nações onde a igreja está sofrendo uma retaliação mais agressiva, 
dando uma consciência de interdenominacionalismo, unindo várias igrejas 
cristãs em um só propósito, o de orar pela igreja perseguida. Que Deus 
continue a abençoar a missão portas abertas e a cada irmão que nos fornece 
informações; pois assim é possível mostrarmos aos nossos irmãos aqui no 
Brasil, que a nossa vida é muito boa, e que, devemos nos empenhar mais 
aprendendo com a coragem e a fé de nossos irmãos em Cristo Jesus que 
vivem uma difícil realidade na fé mas continuam firmes no Senhor.  

13 fev 2012 de 09:55Evangelista Nelio Mota

Agradeço ao Senhor Deus por ter a oportunidade de ter noticias e me 
envolver no campo missionário, porque de alguma forma mesmo aqui posso 
ir até outros países mobilizando outras igrejas no sentido de intercedermos 
pelos nações onde a igreja está sofrendo uma retaliação mais agressiva, 
dando uma consciência de interdenominacionalismo, unindo várias igrejas 
cristãs em um só propósito, o de orar pela igreja perseguida. Que Deus 
continue a abençoar a missão portas abertas e a cada irmão que nos fornece 
informações; pois assim é possível mostrarmos aos nossos irmãos aqui no 
Brasil, que a nossa vida é muito boa, e que, devemos nos empenhar mais 
aprendendo com a coragem e a fé de nossos irmãos em Cristo Jesus que 
vivem uma difícil realidade na fé mas continuam firmes no Senhor.  

13 fev 2012 de 09:50Evang. Nelio Mota

Apaz do Senhor,eu amo muito missões mas, preciso muito de ideias para 
fazer um trabalho forte no guaruja, missões aqui são pouquissimos que são 
dispostos a fazer,por favor se alguem tiver ideias e projetos me mandem por 
imail,por enguanto obrigado, Fiquem na Paz de Cristo... 

12 fev 2012 de 20:13sergio luis

PRESCISO URGENTE DE IDEAIS PARA TRABALHAR MISSOES NA MINHA 
CONGREGAÇAO,MINHA IGREJA SEDE JA POSSUI UMA SECRETARIA DE 
MISSOES,MAS ELES SO FAZEM CULTOS NAS CONGREGAÇOES DE DOIS EM 
DOIS MESES,ACHO MUITO POUCO E VEJO QUE A IGREJA NAO ESTA 
ENGAJADA NESE ASSUNTO,TROUXE ALGUMAS IDEIAS QUE TEM DADO 
CERTO,MAS QUERIA PODER,FAZER MAS 

08 fev 2012 de 23:57SUELI COSTA SANTOS

queridos graca e paz,que Deus derame sobres vcs muito poder. pois 
diferentes de vcs que passa por lutas e perseguicoes,nos somos igreja 
livre.E so podemos orar por vcs.  

08 fev 2012 de 10:25Ronicle Rodrigues



Nossa Gloria a DEUS,estou orando,principalmente pela Coreia do Norte!Fé em 
DEUS que um dia eu vou pra lá,que DEUS abençoe vocês em nome de 
JESUS,Amém..! 

03 fev 2012 de 12:56Layla Sales Lima

É triste quando paro para pensar que diante de tantos irmãos sofrendo para 
propagar o evangelho de JESUS CRISTO, nós aqui num país livre, sem 
proíbições (por enquanto) ficamos perdendo tempo brigando por tudo: por 
causa de pastor, dos líderes, por cargos na igreja,com as denominações dos 
outros; enfim, perdendo tempo ao invés de aproveitar esse tempo para 
pregar o Evangélio. Já disse Cristo: - Quem não é contra nós é por nós. 
Acordem Irmãos JESUS ESTÀ voltando. 

03 fev 2012 de 00:40Márcia Barbara

A paz do senhor para os irmãos, as fezes mim deparo com situaçõs que eu 
fico perplexo ao ver que tem muitas vidas prescisando de ajuda e nós 
ficamos parados sem ação, meus amados nós aqui temos a liberdade de 
pregar a palavra de Deus,o que temos que fazer é orar, é buscando ajuda para 
nossos irmãos que estão sendo alvo de persseguição, não podemos ficar só 
olhando. Aqui em minha igreja eu peço os irmãos para estarei intercedendo 
para as igrejas lá de fora, temos que cumprir a palavra fazendo missão, como 
o proprio Jesus mandou, Ide por todo mundo e pregai o evangelho. Fico por 
aqui, mas estarei fazendo mais comentarios. que Deus nos ajude e nos 
abençoe. 

31 jan 2012 de 08:28wanderley fernandes

A paz do senhor para os irmãos, as fezes mim deparo com situaçõs que eu 
fico perplexo ao ver que tem muitas vidas prescisando de ajuda e nós 
ficamos parados sem ação, meus amados nós aqui temos a liberdade de 
pregar a palavra de Deus,o que temos que fazer é orar, é buscando ajuda para 
nossos irmãos que estão sendo alvo de persseguição, não podemos ficar só 
olhando. Aqui em minha igreja eu peço os irmãos para estarei intercedendo 
para as igrejas lá de fora, temos que cumprir a palavra fazendo missão, como 
o proprio Jesus mandou, Ide por todo mundo e pregai o evangelho. Fico por 
aqui, mas estarei fazendo mais comentarios. que Deus nos ajude e nos 
abençoe. 

31 jan 2012 de 08:22wanderfernandes

Moramos em um país livre, o mínimo que podemos fazer é orar por nossos 
irmãos e conscientizar as pessoas, pois essa é uma realidade que muitos 
desconhecem, outros ignoram. Podemos sair livremente e pregar a palavra 
de Deus. Vamos cumprir o ide e interceder! 

30 jan 2012 de 23:42Kézia



Olá,meu nome é Maria Vitória e sou membro da igreja Batista Nacional de 
Campo Mourão-PR. Tenho 8 anos,dia 29/01/2012 ouvi falar sobre uma viúva da 
Colômbia,que o marido da mesma morreu queimado vivo com a filha.Eu 
gostaria de pedir para vocês dizerem para ela e sua familia que qualquer 
problema estarei aqui para conforta-la. 

30 jan 2012 de 11:46Maria Vitoria

amados eu estou vendo que os nossos irmãos do nosso paiz, graças as 
orações , muitos irmãos, tem Deus tem assim despertado, em todo o Brasil, e 
com isso eu me sinto alegre, pois vejo que o Senhor, esta, movendo as 
aguas, por aqueles que adoram em espirito e em verdade, vamos 
continuando , orando, e clamando por os nossos irmãos, de outros paizes ? 
que assim Deus continoe nos fortalendo o seu povo, e possamos, estar 
firmes nesse conbate, pois somos esturmentos do Senhor, tos fiquem com 
Deus.  

28 jan 2012 de 21:48aristeu almeida dos santos

Estou grato a Deus, por ter posto mais um novo desafio para a Igreja 
Brasileira. Aquela que respira Missões! Sei que Deus, derramará da sua 
infinita misericórdia, e alcançará Milhares neste ano. Em nome de Jesus! 

27 jan 2012 de 21:36Wilson Nascimento - João Pessoa / PB

Como um trabalho tão abençoado pode ser desconhecido? Conheci o 
ministério a poucos dias e, sinceramente, estou embasbacada com o 
egoísmo de nós, brasileiros, que temos toda a liberdade e não a 
aproveitamos. Quero divulgar este trabalho para o maior número de pessoas 
possível e ajudar meus tão corajosos irmãos em Cristo que sofre tantos 
infortunios e, mesmo assim, amam cada dia mais nosso Redentor!!! Que Deus 
os abençoe poderosamente!!! 

27 jan 2012 de 11:28Bruna Morete

Queridos a graça e a paz! Conheci o ministerio portas abertas a 4 anos atras e 
me apaixonei pela igreja perseguida que até antes eu não tinha idéia que 
existia, desde então me tornei uma intercessora e divulgadora mesmo sem 
ser uma CL em minha igreja e entre meus amigos e irmãos, a 7 anos recebi 
uma chamada pra ser missionária e depois que conheci a missão desejei ir a 
um país perseguido, sei que a missão portas abertas não envia missionarios 
e sim desenvolve projetos, este ano pela graça de Deus estarei indo a 
Colombia e gostaria de desenvolver um projeto naquele país que em termos 
de américa do Sul é o mais perseguido, se possivel gostaria de receber 
sugestões, sei que não irei em nome das portas abertas, mais tô indo em 
nome de Jesus e por amor aqueles irmãos, preciso da ajuda de vocês. Grata 
Carol 

25 jan 2012 de 23:50Carol Emilia Silva



essa oração me ajudou muinto espero que ajude mais pessoas que 
precisem....como eu Essa oração é perigosa. Atua em todo os elementos do 
universo. Quando tiver realizado verá a imagem da pessoa e a partir desse 
momento não tem mais volta. Se não o ama não faça, não tem volta, ele vai 
pertencer a você para sempre. O resultado é imediato. Pai universal, único, 
pai dos felizes mortais e imortais. Criastes, em particular, potências que são 
maravilhosamente semelhantes ao teu eterno pensamento e à tua essência 
adorável; tu as estabeleceste superiores aos anjos, que anunciam ao mundo 
as tuas vontades, enfim, nos criastes na terceira ordem no nosso império 
elementar. Aqui, o nosso contínuo exercício louvar e adorar aos teu desejos; 
por amor do teu nome DEUS rogo que (OR) me peça p/ ficar com ele (OR), 
arquétipo admirável da maternidade e do puro amor ,filha, flor dos filhos, 
forma de todas as formas, alma, espírito, harmonia e número de todas as 
coisas. Tenho sofrido rejeição, descaso, abandono. Por amor minha alma não 
tem paz, envia DEUS o espírito do tormento para que (OR) me procure o mais 
rápido possível e me peça para ficar junto com ele. Permita falanges de anjos 
cercarem (OR) dia e noite sussurrando meu nome no ouvido de (OR) trazendo 
a imagem da minha face (CI) na mente de (OR) sufocando e apertando o 
coração de (OR] afrigindo a sua alma. Que morra para o amor se recusar meu 
amor, que é puro e provem de ti. Rogo tua providência e justiça em nome de 
Jesus Cristo teu filho amado, que reina e vive para todo o sempre. Amém! Pai 
nosso (3 vezes) - publicar 7  

25 jan 2012 de 23:15adriana

QUÃO MARAVILHOSO É SABER QUE EXISTE ESSA IGREJA PERSEGUIDA 
QUE AMA A DEUS INTENSAMENTE,SEMPRE CONTRIBUO E ORO PARA QUE O 
SENHOR JESUS VENHA ABENÇOA-LOS NAS NAÇÕES ONDE UM DIA VOÇÊ 
PREGA O EVANGELHO NO OUTRO DIA VOÇÊ PODE MORRER PELO 
EVANGELHO ACORDA IGREJA BRASILEIRA SAIA DO COMODISMO 7L6GF 

25 jan 2012 de 16:21ABIMAEL DE SOUZA SANTOS

Andando por diversos lugares, conhecendo o povo cristão mais de perto, 
percebo com clareza que não são poucos os que desconhecem a existência 
da igreja perseguida ou pelo menos não tem um detalhamento e confirmação 
destes fatos. Cheguei a conclusão de que o maior problemas não está na 
indiferença do povo, isso seria generalizar, mas sim na omissão e indiferença 
dos líderes e de alguns que até se sensibilizam com a situação, até repassam 
o problema para uns e outros, mas que na verdade não fazem um trabalho 
sério de divulgação e despertamento do povo cristão para a realidade da 
igreja perseguida e a obrigatoriedade que todos temos de ajudar, seja de uma 
forma ou de outra. Que Deus nos ajude. Na verdade o que precisamos nos 
perguntar é: " o que eu estou fazendo para divulgar e conscientizar a nação 
cristã a favor da igreja perseguida ? o que eu de fato estou praticando ? ou 
será que pra mim o que faço já é o suficiente ? " Conheço pessoas as quais 
são cristãs a muitos anos e que desconhecem completamente a igreja 
perseguida, e que com certeza teriam o maior prazer em dar a mão de apoio. 
Infelizmente muitos de nós, que sabemos, guardamos este conhecimento 
para nós mesmos. Comentar só, não é o suficiente, é necessário um trabalho 
profundo em cima disso. Palestras, folders, visitas, reuniões especiais 
constantes, repassar vídeos quando for possível, em fim, muitas coisas. Mas 

25 jan 2012 de 08:11Valter Barros



se há quem esteja fazendo tudo isso já ha algum tempo, saiba que há muitas 
congregações onde seus membros não sabem da existência da igreja 
perseguida.  

Tenho uma enorme tristeza em meu coração e fico sem entender por que 
aqui no Brasil os cristãos (evangélicos e católicos) são tão indiferentes ao 
sofrimento dos nossos irmãos nos países de regime marxista. Richard 
Wurmbrand e Haralan Popov já lamentavam épocas passadas essa 
indiferença da igreja ocidental. Mas aqui no Brasil chegamos ao ápice da 
indiferença ao ponto de colocarmos no poder exatamente os defensores de 
um sistema que interrogou, prendeu, torturou e matou nossos irmãos nos 
países dirigidos por essa ideologia perversa. Alimentamos um sistema cuja 
bandeiras de luta e práticas chocam-se frontalmente com os valores que nós 
defendemos. Não se enganem, os tentáculos do marxismo estão muito fortes 
no Brasil. Um elemento cultuado na Teologia de Libertação - ficaria melhor, 
Alienação -, disse certa vez: "No Brasil vamos construindo aos poucos o 
socialismo". Se vocês não sabiam, já existe uma Associação de Cubanos 
Residentes no Brasil (veja www.tribunadaimprensa.com.br) que defende 
ardorosamente o sistema ditatorial cubano. O filosofo e jornalista Olavo de 
Carvalho escreveu que "Fidel Castro prometeu reaver na América Latina o 
que os comunistas perderam no Leste Europeu". 

24 jan 2012 de 23:48Charles Carwal

Tenho acompanhado este ministério ¨Portas Aberta¨, além das informações 
do campo missionário, tenho participado de várias formas, e uma delas é a 
intercessão, a preocupação com os nossos irmãos da Igreja Perseguida, e 
graças a Deus todos os pedidos de oração tem sido atendido, porque fico 
sabendo das resposta em revistas posterior aos pedidos. Que o Senhor 
continue enviando recursos e abençoando cada vez mais este Missão. 

22 jan 2012 de 15:46Pr. Alair de Melo Filho

Na minha Igreja - Ass. de Deus da Missão - Praia Grande, fazemos o 
MOMENTO MISSIONÁRIO, onde passamos para a Igreja a situação da Igreja 
perseguida. Falamos de todos os Paises da Janela 10 X 40. Gostaria de ter 
informações recentes do Pr. Youssef (Irã) para passar para a Igreja. Estamos 
em oração. Deus abençoe vcs. 

20 jan 2012 de 16:02Vanilda Rodrigues Bileski

Quem crer será salvo, quem não crer sera condenado. cada um vai ter que 
dar conta de si mesmo para Deus. Jesus veio do céu, voltou para o céu, e vai 
voltar para levar todos os que creem nele para o céu. veja João 14 e reflita 
qual o lider religioso que pregou uma vida após morte tão clara e real como 
Jesus. Acredite se quiser, o final da sua história é você que decide. Deus te 
abençoe e tenha misericórdia de ti. 

19 jan 2012 de 21:22Euclydes



A necessidade de se fazer missões Justifica a existência da igreja justifique 
sua existência. como cristão anuncie as boas novas envolva-se com missões.  

19 jan 2012 de 13:54Marcelo Rodrigues daCruz

A paz do Senhor Jesus! Vamos continuar orando pela obra missionária que o 
nosso Senhor Jesus nos confiou aqui nessa terra estrangeira! 

19 jan 2012 de 11:08@osires7

Queridos irmãos que paz do Senhor Jesus esteja sempre em seus 
corações.Quero agradecer pelas exibições deste site, pois estou começando 
em Missões e já recebo grande ajuda de vocês para me mostrar o que na 
realidade é fazer missões. As informações me ajudarão no próximo culto em 
que participarei.Me manterei conectada e em oração por todos engajados no 
propósito de salvar almas em nome de Jesus.  

19 jan 2012 de 10:38Selma

Sei, na bíblia ta falando isso. Só uma pergunta: Porque eu acreditaria no seu 
livro mais do que nos livros das outras religiões? Acha mesmo que seu 
argumento unilateral valeu em um debate multilateral? 

18 jan 2012 de 09:11Vagner

que o Senhor Jesus continue prosperando essa obra. que cada participante 
do ministerio possa ser capacitado a cada dia para desenvolver o melhor 
trabalho para onra e gloria do Senhor Jesus. 

18 jan 2012 de 06:35janaildes silva de jesus

Sr. Vagner, acho que entedeu minha mensagem, quando diz: "só porque os 
muçulmanos arranham vocês" então esta sabendo o que eles estão fazendo. 
Jesus veio e pregou o evangelho do amor ao proximo quando resumiu os 
mandamentos em dois: Amar a DEUS sobre todas as coisas, e ao próximo 
como a si mesmo. Só o amor vence o ódio,a verdadeira religião está 
fundamentada no amor. "Deus amou o mundo de tal meneira que deu o seu 
filho unigenito, para que todo aquele que nele crer não pereça mas tenha a 
vida eterna". Todo aquele que ama é nascido de Deus, quem não ama não 
conhece a Deus, pois Deus é amor.  

17 jan 2012 de 21:17Euclydes 

Somos um grupo de jovens onde trabalhamos com missões em nossa 
igreja.gostaríamos de saber mais sobre a COREIA DO NORTE.Como é a 
evangelização?Se há muitos cristãos?Como são as igrejas cristãs? Para que 
possamos interceder por eles.  

17 jan 2012 de 13:54Dayse



Sr Vagner, acho que precisa se informar mais, acho que é um desses 
disfarçado fingindo que é um sofredor,mas no fundo tenta esconder alguma 
coisa. Vai ver o que está acontecendo nos paises muçulmanos, depois 
escreva seu comentario de verdade.  

16 jan 2012 de 20:26Euclydes

Já imprimi os dois cartazes Classificação de Países por Perseguição 2012 em 
A3 e copiei o vídeo, semana que vem depois do Evento de um ano de SEM 
FRONTEIRAS estarei apresentando para a igreja onde congrego:Comunidade 
Cristã Charqueadas.Também o tema deste ano:UM COM ELES.Estou muito 
feliz no Senhor, pois amanhã estaremos com os irmãos de Portas Abertas em 
orto Alegre.Aleluias!!!Resposta de oração.Obrigada JESUS!!! Angela CL RS 

13 jan 2012 de 22:27Angela Soares

Faz apenas 3 anos que conheci a Cristo, e após minha nova vida tenho 
procurado saber dos cristãos perseguidos, e novamente vejo a Colômbia na 
lista, acho muito importante esse trabalho que a Missão Portas Abertas faz, 
pois não teriamos outro meio de saber o que nossos irmãos enfrentam. Vejo 
a perseguição tão próximo de nós, e não podemos ficar só olhando... Temos 
que orar para que essa luta termine de uma vez por todas, para que nosso 
Deus de força para os hermanos consigam passar por essa luta. 

11 jan 2012 de 20:45Ivam Dias

Irmãos, aqui no Rio Grande do Sul existe uma terrível perseguição. Eu já levei 
5 tiros por estar orando. No ano passado, umbandistas esfaquearam um irmão 
que estava orando e feriram o seu pastor. Meu carro possui 3 adesivos 
cristãos evangelísticos, toda hora sou atacado e humilhado. Mas dou glórias a 
Deus e aleluias!!! 

10 jan 2012 de 21:36Andre Gedrat

Há anos, minha família vem orando e intercedendo pela Igreja Perseguida. 
Louvamos a Deus o ministério da Portas Abertas em apoiar nossos irmãos. 
Como Igreja Livre, me entristeço pela violência. Mas tenho total certeza que o 
Senhor Jesus tem os consolado. E também nos movido para ajudar nossos 
irmãos.  

09 jan 2012 de 15:54Maria Luciene Sampaio

Lago que me converte ao Senhor Jesus Cristo, a igreja me ensinou a 
importância dos cristão que se encontrava na janela 10/40 ,que hoje 
chamamos de igreja perseguida. Hoje sou um participante desse ministério, 
levando o povo de Deus até um olhar diferente da igreja perseguida.ultizando 

09 jan 2012 de 12:21carlos augusto silva santos 



como ferramenta o material do DIP.Nesse dis eles oran,aprendrem e contribui 
com esses irmãos; escrevendo cartas de encorajamento pra todas as familia 
deses paises. Estou pronto pra ajudar no que for preciso. que o Senhor 
abeçõe grandemente a todos que partecitam dessa MISSÃO.  

Relatos como estes nos impulsionam a sairmos do "nosso" comodismo e 
aproveitarmos da nossa liberdade para dedicarmos nossa vida integralmente 
a pregação das boas novas. Ide!! Mc 16:15 Frases de Oração "Vigiar para que 
germinem as sementes ou desabrochem as flores, arfar no arado, ler, pensar, 
amar, orar; eis a felicidade dos homens." (John Ruskin) compartilhar no 
facebook "Quando penetras o aposento interior da alma guiado pela luz da 
oração, logras comungar com Deus ali presente, podendo alimentar-te nessa 
poderosa Força geradora de valores elevados." (Autor Desconhecido) 
compartilhar no facebook "Orar não é pedir. Orar é a respiração da alma. 
Como o corpo que se lava não fica sujo, sem oração se torna 
impuro." (Mahatma Gandhi) compartilhar no facebook "Orar em conjunto, em 
qualquer língua, em qualquer rito, é a mais comovedora fraternidade de 
esperança e de simpatia que os homens podem contrair na terra. " (Anne 
Louise Germaine Necker) compartilhar no facebook "Oração não é pedir. É 
um anseio da alma. É uma admissão diária das próprias fraquezas. É melhor 
na oração ter um coração sem palavras do que palavras sem um 
coração." (Mahatma Gandhi) compartilhar no facebook "Oração é 
requerimento da criatura ao Criador." (Albino Teixeira) compartilhar no 
facebook "O que falta na humanidade é a oração." (Francesco Forgione) 
compartilhar no facebook "O Jejum é a oração mais dolorosa e também a 
mais sincera e compensadora." (Mahatma Gandhi) compartilhar no facebook 
"O fruto do nosso apostolado depende da oração. Se falamos de oração, não 
se deve entender que seja preciso ocupar muitas horas em estar de joelhos e 
em oração, mas que sejam feitos atos internos..." (Maximiliano Maria Kolbe) 
compartilhar no facebook "No suor dos teus dias, usa a oração sem mostrá-la. 
Na oração falas com Deus, no serviço Deus te fala." 

08 jan 2012 de 16:36Ana Moreira

Faco parte do Ministerio de Missoes da Igreja Prebiteriana Cristo e Vida em 
Bridgeport-CT, Estados Unidos da America. Gostaria de agradecer a vida de 
todos os irmaos da rede Portas Abertas por serem luz na vida de tantos 
cristaos que sofrem por esse mundo. Obrigada por compartilharem todas as 
informacoes sobre o povo de Deus, as situacoes deles em todos esses 
paises que ainda nao conhecem a Crito. Dois domingos por mes, fazemos o 
momento missionario e toda nossa igreja ora por nossos irmaos cristaos 
perseguidos ao redor do mundo. Que Deus continue usando a vida de todos 
voces para que possamos permanecer informados e unidos em uma so voz 
em oracao por toda essas nacoes.  

08 jan 2012 de 15:08Renata Vencio

Li com lágrimas sobre a Igreja perseguida. Graças a Deus que tenho sido 
despertada para orar pelas igrejas perseguidas, e sempre dizia para o Senhor 
que não conhecia uma. Agora através deste site tomo conhecimento e me 

07 jan 2012 de 23:04Martha Dias



comprometo a interceder mais por estas nações e por nossos irmãos em 
Cristo que não tem a preciosa liberdade que temos no Brasil. 

Sabia que missões é muito importante,mas sentir de fato missoes em meu 
coração,foi a partir de poder uma participação mais ativa em segurar as 
cordas. 

07 jan 2012 de 15:55MCELIA SILVA

e em saber que nos estamos relaxados, enquanto muitos sofrem por causa 
da palavra 

07 jan 2012 de 12:57Carlos José Alves Júnior

Portas abertas esta no meu coração, sou um intercessor e contribuinte 
assiduo, todos os dias oro pelos nossos irmão perseguidos, e mando minhas 
ofertas mensais, eu não posso ir lá para ajudar nossos irmãos mas quando 
oro e contribuo ajudo a aliviar o sofrimento daqueles que perderam seus 
entes queridos, ou dos que estão presos e suas familias precisam de ajuda. 
Povo de Deus ore, contribua, divulgue, proteste por e-mail, vamos nos unir, 
para que o mundo venha saber das atrocidades que os falsos religiosos estão 
fazendo no mundo na cara dos intelectuais que só enxegam crise financeiras 
e nada mais.  

06 jan 2012 de 19:13Euclydes Cruciti

Em primeiro lugar que Deus o dono das nossas vidas continue abençoando 
MPA,em especial este trabalho de missoes,que amo.eu acompanho portas 
abertas desde 1997 como aprendo com voces.que Deus em Cristo Jesus 
continue vos abeçoando.QUE TRABALHO LINDO...LINDO...LINDO PARABENS. 

06 jan 2012 de 07:14evangelista mauro paulo simoes

Há muitos anos venho acompanhando a difusão feita pel Missão Portas 
Abertas, haja vista, ter feito missão por dois anos e meio no Ceará, posso 
imaginar como é ser cristão nesses países extremos, mas creio que até ao 
arrebatamento essa grossa camada de aversão ao evangelho vai ser 
destruída, graças a persistência e o amor de vcs. Continuem assim amados!  

05 jan 2012 de 12:31Gilberto Moreira

Mais uma retificação: O Sri Lanka está marcado como Bangladesh(49) e a 
marcação da Malásia(50) está repetida também sobre a Rússia. Conferindo a 
localização de Bangladesh no Maps: http://maps.google.com.br/maps?hl=pt-
BR&q=bangladesh Graça e Paz. 

05 jan 2012 de 10:03Jorge Pereira



DESDE JA ESTOU ORANDO POR ESSES PAISES E CREIO QUE O SENHOR 
JESUS JA ESTA OS ABENÇOANDO 

05 jan 2012 de 09:26ELIZEU

O o Mapa em PDF para download está com o Laos e a Eritreia trocados de 
lugar! Graça e Paz.  

05 jan 2012 de 09:24Jorge Pereira

preciso acordar do "sono do egoísmo gospel", e me colocar no lugar desses 
irmãos que sofrem tanto por amor ao nome de JESUS. Duvido se eles fazem 
campanhas para receber de DEUS coisas perecíveis. Que DEUS os ouça 
sempre meus irmãos! quero ser igual a voces. E parabéns a missão portas 
abertas pelo corajoso trabalho. Fiquem na paz! 

04 jan 2012 de 15:59luciano ferreira

Deus diz:o choro pode dura uma noite,mais ao amanhecer vem a alegria.Deus 
esta guardando voces de baixo das asas dele,que Deus venha abençoa 
voces,se eu poder fazer alguma coisa por voces estou aqui. 

03 jan 2012 de 19:19Thacyane

Que a paz do Senhor esteja com todos. Ultimamente venho acompanhando 
os trabalhos da portas abertas e tenho visto como Deus tem suprido todas as 
necessiidades dos nossos irmãos como Deus tem usado pessoas para ajudar 
os nossos irmãos perseguidos. Vamos orar em favor deles. Que Deus vos 
abençoe 

02 jan 2012 de 21:36Henrique Silva

Que a paz do nosso Senhor e salvador Jesus Cristo esteja em sua vida.Olha 
estou aconpanhando o Portas abertas a algum tenpo , fico enprecionado com 
as perseguições que nossos irmãos estão sofrendo nesses pais ai fora , mais 
Deus tem glorificado seu nome na vida de meus irmãos tanto os missionário , 
quanto aqueles que estão aceitando a Cristo e sendo mártirizado. Mas a 
minha maior preocupação é com o povo Brasileiro pois somos abençoados 
por Deus e não temos perseguições aqui, mas o povo de Deus tem entrado 
na maior crise de APOSTASIA já vista , deixando de lado seus paradiguimas, 
ou seja aquilo que tinhamos como base de uma vida cristã , e estamos 
entrando numa era de puro relativismo e consequentemente um esfriamento 
espiritual. precisamos d um avivamento em nossas vidas. DEUS aviva ó 
senhor a tua obra e no mei dos anos a notifica !!! oremos por todos os paises , 
mais principalmente pelo brasil. Fique com Deus meus irmãos . 

02 jan 2012 de 12:18Rui Nivaldo Oliveira Filho

31 dez 2011 de 09:23DIONIS



REALMENTE DEVEMOS ORAR PELOS IRMÃOS QUE ESTÃO INDO FAZER 
MISSÕES NESSES PAÍSES PORQUE ENQUANTO NÓS ESTAMOS 
TRANQUILOS AQUI MUITOS ESTÃO MORRENDO PELO EVANGELHO DE 
JESUS CRISTO NOSSO SENHOR.. MUITOS PASSAM POR UM PROVA TÃO 
PEQUENA E JÁ PENSAM EM DESISTIR E PARAR DE CAMINHAR MUITOS 
LARGAM JESUS POR MINIMAS COISA... IRMÃOS QUERIDOS E AMADOS 
DEVEMOS ORAR POR ESSAS PESSOAS QUE ESTÃO PARTINDO PARA A 
GLÓRIA E QUE MORREM MAS NÃO NEGAM A JESUS "SE FIEL ATÉ A MORTE 
E DAR-TE-EI A COROA DA VIDA" PORTANTO SE FIEL E O SENHOR VOS 
RECOMPENSARÁ... A PAZ DO SENHOR A TODOS QUE LERAM O MEU 
SIMPLES COMENTÁRIO... 

Eu acho certo esse trabalho e muito honrado. todos nós devemos cumprir o 
"IDE" do Senhor e proclamar a todas as nações que só o Senhor é Deus, que 
sara, que cura e perdoa também.... Lembranças da Igreja Jd. Gianett ( sub da 
AD BRÁS ) 

27 dez 2011 de 17:06Diana

QUERO EXPRESSAR MINHA SATISFAÇÃO PELO MEUS IRMÃOS, DO PORTAS 
ABERTAS O QUAL EU CONHECI ATRAVÉS DE UM IRMÃO, E QUE VEM 
FAZENDO UM TRABALHO BRILHANTE JUNTO AOS MEUS IRMÃOS DAS 
IGREJAS PERSEGUIDA. QUE DEUS OS ABENÇÕE E CONTINUE DANDO 
FORÇA. SEMPRE QUANDO VOU ORAR COLOCO MEUS IRMÃOS EM ORAÇÃO. 
APOCALIPSE-3:11. 

26 dez 2011 de 23:59RUBEM VIEIRA MARQUES

VAMOS PESSOAL ORA SEM SESAR PELA A IGREJA PERSEGUIDA,E BOM 
TER A PORTAS ABERTAS PARA DIVOLGAR,OS ACONTECIMENTO POR TODO 
O MUNDO.QUE DEUS CONTINUI ABENÇOADO A TODOS VCS,SHALOM  

25 dez 2011 de 18:23carlos de jesus

a paz do senhor para todos os irmão em cristo jesus em todo o mundo! irmão 
em todo o mundo cristão tem uma diferença muito grande em falar sobre 
perseguição e ser perseguido por a amor a palavra de Deus e o testemunho 
de nosso senhor Jesus cristo. aqui no Brasil temos sidos atacados por 
doutrinas de demonios por todos as partes mas somos livres para expor as 
nossos opiniões,quem esta no campo que o mundo sofre perseguições que 
são verbais,mas temos sido perseguidos de um jeito mas leve,mas os 
nossos irmão em muitos paises tem pago com as suas proprias vidas por 
amor a jesus cristo como nós tempos apostolicos,aqui no Brasil esta se tendo 
um apostasia tremenda estão fazendo um tremenda mistura fé pura biblica 
com um tipo de anti biblica!!!!!!jesus disse:que a vida eterna e esta conhecer a 
Deus a Jesus cristo a quem inviaste,então temos que conhecer a Jesus cristo 
e a Deus,e que temos que renunciar as praticas impias e viver uma vida reta 
diante de Deus e dos homens,isto só ´pode acontecer com um alimentação 

10 dez 2011 de 20:34Flavio Luiz de Almeida Sant"Anna



sadia da fé em jesus cristo em Deus!!!!!!!a paz do senhor para todos os irmão 
em cristo jesus em todo o mundo que tem passado por ptovas pode ter 
certeza que Deus vai ti da o coroa da vida pois isto e para todos que o amam 
quem ama a Deus como disse:jesus o filho de Deus guarda a sua palavra e as 
cumpri,Deus vai nós honrar jesus cristo esta voltando pode vir a qualquer 
momento pode ser até agora!!!!!!!estejamos preparados para se encontra com 
o senhor nosso Deus!!!!!!!!!!!! 

que deus ilumini seus camonhos sempre amém a paz do senhor. 

10 dez 2011 de 14:44moniquelle

A PAZ DO SENHOR PRA TODOS, NESTE DOMINGO 11/12,SERA CULTO DE 
MISSOES NA MINHA IGREJA E EU COMO AGENTE DE MISSOES SEMPRE 
ESTOU DIVULGANDO OS RELATOS DOS NOSSOS IRMAOS PERSEGUIDOS E 
SEMPRE FAZEMOS UMA ORACAO COM TODA A IGREJA E PESSO AOS 
IRMAOS QUE SEMPRE QUE ORAR LEMBREM DOS NOSSOS IRMAOS 
PERSEGUIDOS ( CAMPINA GRANDE - PB )  

09 dez 2011 de 04:07silvio alves

A Paz amados. Eu,Pr.Geraldo josé e minha esposa, somos CLs. de Portas 
Abertas Brasil, estamos recém-chegados na Região dos Lagos no Rj; E 
estamos cientes de que devemos levar esta Obra de auta relevância às 
denominações desta Região. A causa dos Irmãos Perseguidos é para 
verdadeiramente despertar a Igreja livre que dorme. E o que mais nos 
entristece é ver o desinteresse nas Denominações a respeito desta Causa. 
Será que isso vai até o dia em que aconteça aqui também? Desperta Igreja 
Brasileira. Mc. 16.15  

06 dez 2011 de 21:15Pr. Geraldo José e Marly dos Santos

A PAZ DO DEUS DE ISRAEL PARA TODOS. NÃO BASTA COLOCAR UM 
COMENTÁRIO DIZENDO QUE O TRABALHO É BONITO OU QUE ESTÁ DE 
PARABÉNS ETC.. O PORTAS ABERTAS PRECISA DE AJUDA. ASSIM COMO 
SEI QUE MUITOS TEM AJUDADO DA MANEIRA QUE PODEM. UNS ORANDO, 
OUTROS COM DOAÇÕES CONFORME O PORTAS ABERTAS MOSTRA. NÓS 
CRISTÃOS BRASILEIROS TERÍAMOS QUE TER VERGONHA DO POBRE 
EVANGELISMO QUE FAZEMOS. SOU EVANGELISTA E TENHO UM PROJETO 
DE EVANGELISMO A 11 ANOS.E SEI O QUE É ENTRAR NO CAMPO DA 
BATALHA ESPIRITUAL E SER PERSEGUIDO PELO INIMIGO DE NOSSAS 
ALMAS. SE A MAIORIA DOS CRISTÃOS NO BRASIL SOUBESSEM COMO 
EVANGELIZAR É DIFÍCIL E SENTISSEM EM SUA PRÓPRIA PELE O QUE É SER 
PERSEGUIDO PELA CAUSA DE CRISTO. AÍ SIM TALVEZ TERÍAMOS UMA 
GRANDE MELHORA DENTRO DA IGREJA DE CRISTO NO BRASIL. AMEM 
ESSA OBRA DO PORTAS ABERTAS. AJUDEM!!! EU SOU FELIZ POR PODER 
TER COMEÇADO A AJUDAR A ESSA OBRA A PARTIR DE HOJE. POIS, SEI 
QUE O NOSSO REDENTOR VIVE... AJUDEM, AMEM. NOSSOS IRMÃOS!!! ELES 
ESTÃO SOFRENDO NÃO POR UMA COISA COMUM MAIS PELA VIDA ETERNA 

06 dez 2011 de 19:58GONÇALO FONTES



PARA TODOS OS HOMENS, QUE NOS FOI DADA EM GRAÇA POR CRISTO 
JESUS COM SUA MORTE E RESSURREIÇÃO; VENCENDO O DIABO E 
TOMANDO AS CHAVES DA MORTE E DO INFERNO. MAIS UMA VEZ AJUDEM!!! 
VAMOS LUTAR PORQUE QUEM GARANTE A VITÓRIA NÃO É UM HOMEM. 
MAS O FILHO DO DEUS VIVO. ALELUIA!!! A PAZ DO SENHOR E SALVADOR 
JESU CRISTO O MESSIAS DE ISRAEL. EVANGELISTA GONÇALO FONTES.  

Misericórdia, é sentir o estado em que o outro vive, se não podemos viver a 
mesma coisa, podemos no mínimo tentar sentir a dor de quem está vivendo 
tamanha perseguição, que pela falta de Deus na vida daqueles que se 
chamam autoridade, resolvem perseguir aqueles que confessam a fé em 
Cristo e não a deles. Nem o nosso Deus os trata assim. Já estou clamando a 
Deus, pelo nosso irmão perseguido, na certeza que assim como Paulo e Silas 
foram soltos daquela prisão, e serviu de testemunho para nós até os dias de 
hoje, da mesma forma Deus pode livrá-lo, e mostrar para todos o Seu imenso 
poder, se assim for a sua vontade. Que Cristo continue fortalecendo o nosso 
irmão, e um até breve, quando lá nos encontraremos.  

04 dez 2011 de 15:59Cláudio Ferreira da Silva

Tenho orado pelos irmão perseguidos e pelas igrejas de Cristo perseguidos, 
oro pouco e sei q tenho q orar mais, sinto muito em as pessoas não term 
noção do q é o evangelho genuinamente de Cristo, pois no Brasil temos 
liberdade para tudo em DEUS e com DEUS e muitos não se incomodam nem 
com o irmão q está do lado, vamos amar os de longe e os de perto, lembrar 
do amor de Cristo por nós, um dia passaremos o q estes irmãos estão 
passando para q a palavra seja cumprida. Glória a Deus, Aleluia, Amém!  

03 dez 2011 de 20:57LILIANA IMPERIAL

Agradeço a Deus por ter levantado este grupo Portas Abertas ,Espero que 
todos nós possamos ser verdadeiramente Bocas de Deus, nesses dias 
levando a palavra em qualquer lugar a qualquer criatura pois missões pode 
começa em nossa rua ! Não vos conformei com esse mundo mais 
transformaivos pela renovação do Espirito Santo! Ide... 

03 dez 2011 de 18:00Moisés

Eu louvo, a Deus por vcs do portas abertas que tem a preucupação de nos 
manter informados a respeito do nossos irmaos que sao perseguidos,so 
assimnos oramos mas po po esses irmaos. que Deus continue abençoado a 
vida de vcs. amem 

27 nov 2011 de 23:23valerio felix

Tenho orado ao Senhor que ele vos sustente,dando força e coragem pra 
continuar fazendo essa obra tão maravilhosa e ao mesmo tempo 
espinhosa.Mas tenham certeza que cada alma que se entrega ao Senhor vale 

27 nov 2011 de 01:18LAY RODRIGUES



por todas as provações.Pois Cristo vos recompensará com o maior galardão,a 
vossa salvação."Missão santa chamada de amor."Missão está no coração" 

vou orar pelos nossos irmaos, e pedir ao Senhor Jesus que os proteja a todos 
e que a sua misericordia venha sobre todos os Paises e que haja paz e 
liberdade em Jesus Cristo Deus os proteja a todos  

25 nov 2011 de 23:52Rosicler de F.Carneiro

Oremmm.. a unica coisa que nunca vai ser de mais e quando vc ora por 
alguem que sua unica Esperança e a oração! agradeço a Deus por fazer uma 
interçessora de pessoas tão ousadas e corajosas como estes que estão 
negando a si msm e levando sua cruz. Eu quero um paixão assim, frenetica e 
religiosa pelo evangelho o que eu tenho ainda e poucooo. eu que ter neim 
que seje um pouco do carater cristão que essas pessoas tem. Que O Senhor 
vós recompensem não tenho palavras sulficiente. Tenho certeza que o 
estoque de Gloria no céu estar enorme.! amém.GLORIA A DEUS! 

23 nov 2011 de 14:01raisy sá

A PAZ AMADOS DE CRISTO JESUS, ESTE SAITE DE PORTAS ABERTA É O 
MELHOR DE TODOS, E ADMIRO TODOS QUE TEM SEDE POR CRISTO E LEVA 
A PALAVRA DO SENHOR LONGE NOS 4 CANTOS DA TERRA ...QUE DEUS 
LENTE MAIS PROFETAS AFIM DE DOAR A SUA PROPRIA VIDA POR CRISTO.E 
GANHAR A NAÇÃO PARA JESUS...VAMOS UNIR E ORAR PELO MUNDO.. 
DEUS É MAIS QUE FIEL!!!!!!!! 

21 nov 2011 de 10:18EV. ANDRE

Ola moro em Porto Seguro-Bahia- Brasil estou dirigindo o culto de Missões 
cada ultimo Domingo do Mês na Igreja Assembléia de Deus Ministério 
Madureira Brás, sempre estou passando para os irmãos da Igreja,a 
importância em fazer e estarem Orando pela Igreja perseguida de especial do 
q ocorre na janela 10/40.  

21 nov 2011 de 06:14Antonio Carlos Cidadão

ouvi uma história que perguntaram a um missionário de determinado país 
intolerante ao cristianismo: "Se no Brasil tivesse perseguição, seríamos uma 
igreja mais comprometida?" A resposta foi: "Se a igreja brasileira fosse mais 
comprometida, haveria perseguição". 

17 nov 2011 de 09:53cristiano bernardo

Irmãos, como sabemos, missões não significa somente que tenhamos de ir 
longe; o percurso do missionário é ir até o próximo, onde Deus realmente 
enviar. Vemos nos comentários acima gente falando de "coração ardendo por 

15 nov 2011 de 10:55FERNANDO



missões", "meu futuro é missões", e isso é bom. Mas se as pessoas que 
moram dentro de nossa casa não forem salvas, nem nossos filhos ou 
conjuge, já temos fracassado. Não podemos ter duas personalidades, uma 
diante dor irmãaos na comunhãao e outra em casa ou no nosso secreto. 
Missão é um estilo de vida e nãao um ofício. Pense nisso! 

Nós brasileiros temos que agradecer a Deus todos os dias pela liberdade que 
temos no evangelho, deveríamos aproveitar mais esta oportunidade para 
proclamar mais a palavra de Deus, pois muitos de nós não valorizamos isso. 
Daí a importância de conscientizar a igreja sobre estas perseguições 
existentes nos países, e que ainda assim eles não hesitam em servir a 
Deus.DESPERTA BRASIL JÁ É CHEGADA A ÚLTIMA HORA!!! 

14 nov 2011 de 22:15Silvaneide Carvalho

POR QUE FAZER MISSÕES? 1-PORQUE DEUS AMOU O MUNDO DE TAL 
MANEIRA QUE DEU SEU UNICO FILHO PARA MORRER POR NÓS. 2-PORQUE 
DEVO AMAR AO PROXIMO. 3-PORQUE TENHO DEUS COMIGO 4-PORQUE 
SOU PROPIEDADE DELE. 5-PORQUE SOU INSTRUMENTO DE BOA OBRA. 6-
PORQUE CONHECI SUA SALVACÃO 7-PORQUE SEI QUE JESUS ESTÁ 
VOLTANDO,ESTÁ CHEGANDO A HORA. 8-PORQUE SEI ATRAVÉZ DA 
PALAVRA SANTA,QUE O CÉU ESTÁ SENDO PREPARADO PARA NÓS. 9-
PORQUE MUITOS ESTÃO NO MUNDO SEM SABER QUE DEUS É O FIEL 
AMIGO. 10-PORQUE SE ALMAS PERECEM HOJE POR QUE DEIXAR O 
TRABALHO PARA AMANHÃ.  

14 nov 2011 de 18:55jenniffer guimarães

com tudo nos cristão ja fazemos parte desta obra;mas missão portas abertas 
mostra,q a muito ainda a faz mais, duque pensamos e imaginamos,juntos nos 
chegaremos la em nomede Jesus. 

13 nov 2011 de 14:57derivanda pires dos santos

Sempre gostei de saber sobre os irmãos perseguidos, mas hoje tenho 
vontade ir até eles, meu maior sonho é me casar com um homem japones, e 
morar no japão como missionária, tenho pedido á Dues que me de um bom 
marido, para comigo criar uma fámilia. Estaremos orando pelos irmaos 
perseguidos. Que Deus-os abençoe. 

12 nov 2011 de 08:31Débora

Que DEUS continue abençoando voces.Orem tambem para que os ministros 
brasileiros possam envolver-se mais com missões, pois tudo depende dos 
minisstros: cobertura de oraçao, responsabilidades com as pessoas que são 
enviadas, enfim só JESUS nos nossos corações para entendermos o que é 
verdadeiramente MISSÕES. Que DEUS abençoe esses vidas que por nada 
tem renunciado oNOME de JESUS!!! Sou grata a DEUS por voces e não 

09 nov 2011 de 21:28geovane maria



esqueço de orar por voces... A PAZ meus queridos e breve receberemos a 
Coroa que tem nos reservado o SENHOR JESUS o TODO PODEROSO... 

NÓS ESTAMOS ORANDO POR TODOS !!!! estamos intercedendo todos os 
dias .alguns motivos de oração são; saúde fisica,espiritual e emocional; 
proteção de todo e qualquer ataque do inimigo; provisão financeira; 
sabedoria,estratégias e direção do espirito santo; poder e graça para 
realizarem a obra do SENHOR....pr.marcelo silva, 

09 nov 2011 de 15:50marcelo silva

Apesar de sermos uma igreja com poucos membros,todos estao engajado 
nessa causa,mulheres jovens crianças pastor, pasrora . homens.Emuito 
gratificante amar o nosso proximo mesmo que eles são de longe ,oramos 
sem cessar pela causa dos nossos irmão,sabemos que DEUS esta no 
controle .parabnes portas abertas por esse trb que agrada tanto o coração de 
DEUS. 

09 nov 2011 de 15:25edila

Eu confeço q culto de missões antes pra mim era um saco quando eu dicobri 
q era culto de missões dava um jeito de ir embora, era até fácil de saber pois 
minha igreja estava vazia. hoje vivemos uma realidade diferente missões 
naminha igreja é tudo o tempo todo é falado de missões estamos sempre 
procurando noticias, todo mês oramos por um pais, esse mês é a SOMÁLIA, 
gando pensamos q não será falado sobre misões Deus nos surpriende, em 
um simples congresso missões está envolvido, dia 19 e 20 de novembro 2011 
teremos a comemoração de 36 anos da nossa igreja e já estamos planejando 
usar batas (ministério de louvor) cada uma com uma cor simbolizando as 
bandeiras dos paises perseguidos, minha mãe comprou um computador p/ ter 
noticias dos nossos irmãos ela não sabe muito bem manuziar, então eu envio 
videos, pedidos de oração e ela me pergunta todos os dias se eu mandei 
alguma noticia. hoje eu tenho 19 anos sou casada hà um ano estou grávida de 
três meses acredito q será menino o nome será ISAQUE se for q meu filho 
seja totalmente de Deus e para obra de Deus! eu louvo a Deus por ter aberto a 
minha visão quero viver p/ Ele, orar pelos missionarios hoje já não é nenhum 
sacrificio, quero q eles saibam q existem pessoas q os amam e q estão 
puxando a corda... Deus abençoe 

09 nov 2011 de 00:53Ana Carolina

Meus queridos amados irmãos em Cristo, para a Glória de Deus, estamos 
sendo tocados pelo Espírito Santo e estamos despertando, abrindo nossos 
olhos, esquecendo um pouco nosso "eu", e intercedendo uns pelos outros, 
isso é uma forma de amor e obediência a Deus, precisamos continuar 
intercedendo, sem cessar, bem sabemos que " a hora vem, e agora é, em que 
os verdadeiros adoradores adorarão o Pai em espírito e em verdade; porque 
o Pai procura a tais que assim o adorem. João 4.23, é tempo de sair do 
conforto como alguns irmãos já disseram, é tempo de fazer a vontade de 

08 nov 2011 de 22:53Rafael



Deus e no nosso conforto muitas vezes não saímos do lugar, temos que 
mortificar nosso "eu" e nossa vontade todos os dias e realmente viver o que 
Deus quer para nossas vidas. Porque para mim tenho por certo que as 
aflições deste tempo presente não são para comparar com a glória que em 
nós há de ser revelada. Romanos 8.18 Fiquem em Paz 

Eu hoje sou muito feliz por fazer parte de agente de missões e saber mais 
sobre os nossos irmãos perseguidos.E ORO AO Senhor para que eles 
também possa servir ao Senhor com liberdade como nós brasileiros.Atravez 
do Portas Abertas que é uma bençãoaqui no Brasil e no exterior.Estou orando 
pelos nossos irmãos perseguidos.A Paz do Senhor. 

06 nov 2011 de 14:28Maria Valdineteatrave Bezerra da Silva

Estou estarrecida com o que Jesus disse ao Irmão André - fundador: “Os 
muçulmanos têm tido sonhos e visões comigo, porque a Igreja no Ocidente 
não tem feito aquilo que foi comissionada a fazer”. Realmente, isso é muito 
impactante... precisamos de uma vez por todas fazer as coisas de uma forma 
diferente... mais amor, mais paixão por almas, mais entusiasmo! Jesus, não 
queremos decepcioná-lo!!! 

05 nov 2011 de 08:51Laura Cristhina Bryan

Pesso a Deus que mim esine a ora pelos cristãos perseguidos, que ele mim 
der forças para, continuar com minha fé de que um dia tudo isto ira ter um 
fim, sou brasileiro e cristão sei como é uma perseguição do povo que serve 
ao Deus vivo, mais meso assim não podemos parar pois o grande e tão 
esperado dia esta chegando e temos que ganhar almas para Cristo, que Deus 
em Cristo abençoe todos vcs que leva a palavra de Deus aos 
necessitados.amem 

04 nov 2011 de 13:00Marcinho

Foi muito bom ter conhecido este sit: e hora e ja pasou de as igreja se unirem 
pra ajudar aqueles que vão anunçiar o evangelho. o Unico Exercito que 
conheço que atira contra os seus são os ditos evangelicos, ficam trancados 
entre quatro paredes exercendo a doutrina da petição e esquecem que 
muitos estão caminhando a passo largo para o inferno, louvo a Deus por 
pesoas como voces e continuo orando pelos enviados. 

04 nov 2011 de 11:50joel paz marinho

Foi muito bom ter conhecido este sit: e hora e ja pasou de as igreja se unirem 
pra ajudar aqueles que vão anunçiar o evangelho. o Unico Exercito que 
conheço que atira contra os seus são os ditos evangelicos, ficam trancados 
entre quatro paredes exercendo a doutrina da petição e esquecem que 
muitos estão caminhando a passo largo para o inferno, louvo a Deus por 
pesoas como voces e continuo orando pelos enviados. 

04 nov 2011 de 11:38joel



Jesus disse: "Pois eu lhes mostrarei o quanto importa sofrer pelo Meu 
Nome"Atos 9/16. Infelizmente a maioria dos cristãos não compreendem isso e 
se envolvem em companhas, ong's e passeatas (a exemplo do Egito) para 
provar ao mundo que os praticantes de violencias contra cristãos merecem 
ser punidos. A luz da Bíblia devemos orar apenas por eles e se possível ir 
visitá-los na prisão. Não é mencionado na bíblia os apóstolos fazendo 
passeatas e campanhas públicas pela liberdade de cristãos presos. O próprio 
Senhor não agil desta maneira quando João Batista foi preso e decapitado, 
pois certamente era esta a missão dele. Imagine um cristão ser serrado ao 
meio então nos dias de hoje? Seria ele um mártir do Nome do Senhor, pela 
própria vontade do Senhor? Talves não exista perda nisso, talvez exista 
ganho para ele próprio....os cristãos de hoje não conseguem ver desta forma, 
não aceitam sofrer pelo Grande Nome....eles dizem: e os direitos humanos? A 
exemplo de Paulo que dava glórias a Deus em momentos, que sofria pelo 
Nome do Senhor Jesus, nós cristãos deveríamos ter esta mesma visão. Alí 
naqueles protestos tem gente dos direitos humanos que são malignas pois 
de forma alguma o diabo quer que soframos e morramos pelo nome do 
Senhor. A fé para eles é o de menos, pois no centro não está Deus, mas sim 
os homens. A exemplo do Brasil, que é uma vergonha pedindo mais direitos 
constitucionais pelos cristãos. Meditem nesta frase particularmente: "Eu lhe 
mostrarei". Fica a questão. Quem os coloca-lá na prisão? 

03 nov 2011 de 08:23Elias Ferreira Rossatti

Quando li, sobre a sentença dada ao Pastor Yousef Nadarkhani, passei a orar 
e jejuar pela vida dele, inclusive passei a fazer orações no monte. Irmãos 
temos uma arma muito poderosa chmada de "JEJUM E ORAÇÃO" 

03 nov 2011 de 02:41ALEXANDRE

Tenho chamado missionário estou somente esperando a hora do Senhor me 
levar para lugares longíquos,acompanho esse site já tem um bom tempo 
acho lindo o trabalho de vocês e sei o quanto a igreja está sofrendo.Oro 
incessantemente pelos os missionários,aquelas pessoas que renunciaram 
sua vida, seu conforto,seus sonhos por amor a obra de Deus.Para muitos que 
não compreende as coisas espirituais e também não sabe o significado de ser 
um vaso escolhido por Deus para anunciar o evangelho,somos considerados 
como loucos.Mas, a sabedoria de Deus é loucura para aqueles que perecem. 
Eu louvo a Deus todos os dias por enviar os seus mensageiros por toda terra 
levando a verdade para aniquilar os projetos de satanás e libertar as almas 
oprimidas. Nosso dever como cristão é orar uns pelos outros e corroborar 
com a obra missionária. Que Deus continue abençoando todos os 
administradores desse site e todos os mantenedores,a um galardão no céu 
esperando por vocês. O Senhor é fiel e cuida de cada um de nós. A paz do 
Senhor Jesus.  

02 nov 2011 de 18:27Deborah

02 nov 2011 de 09:36Ioná Valadão



Através do ministério de PORTAS ABERTAS estou intimamente convicta de 
que os que seguram a corda no evangelismo mundial estão fazendo a história 
para o tempo e a eternidade.Que cada um de nós continue divulgando,orando 
e contribuindo. A partir do dia que conheci o Ministério de Portas Abertas fui 
impactada a orar pelos nossos irmãos perseguidos e toda essa equipe que 
trabalha nesta tarefa tão primordial.  

devemos cada dia das nossas vidas interceder pelos nossos irmãos nesses 
países, enquanto brincamos de ser cristãos, pessoas perder suas vidas por 
amor de Jesus. um abraço a todos da equipe. 

01 nov 2011 de 15:48ana helena

esse são os verdadriros cristão oss os quer são chamados que deus possa da 
forca a todos missionário para macha pea frente se fiel ete a morte edatiei a 
coroa da vida 

01 nov 2011 de 08:55valmir sabino 

[b] JESUS TEM MISERICÓRDIA DOS CRISTÃOS PERSEGUIDOS...  

31 out 2011 de 13:16Galdinei Rios Almeida 

comecei a entrar no site de portas abertas e vie como nossos irmaos 
necessitam de oracoes,apartir de agora irei ingressar no exercito de 
oracao,em prol da igreja perseguida que DEUS em cristo nos abencoe... 

30 out 2011 de 13:22tadeu

Conheci as Missões Portas Abertas, pesquisando sobre os cristãos e fiquei 
impactada com os testemunhos dos irmãos perseguidos nesses países. Deus 
meu!...nós não temos ideia do que é sofrer!basta ouvir cada relato desses 
irmãos, só por que aceitaram Jesus Cristo como seu salvador, povo forte!fiel 
até a morte.Vamos orar por esses irmãos. DEUS seja louvado!!! 

29 out 2011 de 17:54Alba Regina

graça e paz a todo o corpo de Cristo, devemos orar e manter esta chama que 
jamais se apague, somos um só corpo em Deus, pensar só no Brasil é 
egoísmo, não devemos nos esquecer dos nossos irmãos perseguidos,nos faz 
refletir estas cenas...o que estamos fazendo pelos nossos irmãos?,cada um 
tem um chamado na obra de Deus, é só querer e dizer que nem Isaías - 
EIS_ME AQUI -SENHOR!!!!Deus vai mostrar pra mim que forma eu posso 
ajudar, viajei pra Alemanha de ferias este ano de 2011, já tenho meditado 
como posso ofertar o tempo que Ele, graciosamente, tem dado na terra...faço 
apelo a toda comunidade cristã... divulguem!!!!independente de sua 
denominação...A palavra de Deus diz ;;;que é melhor serem dois do que 

28 out 2011 de 16:23rosania ferreira



um .Eclesiaste 4;9 

Dentre tantas perseguições essa mexeu comigo: Menina de 14 anos é 
torturada pelo pai por ter aceitado a Cristo Confira aqui 
http://bertiogamaisfeliz.blogspot.com/ 

28 out 2011 de 09:45Ev Romão

Façamos algo por eles agora , amanha podera ser muito tarde. ore , jejue , 
clame em alta voz por estes irmãos . 

27 out 2011 de 21:48JAIR FELISBINO 

realmente quando vemos estas perseguiçoes vemos como nos povo de deus 
brasileiro precisa de fazer bem mais pelo evangelho pois com tanta liberdade 
que temos e ficamos nesta briga por audiencia e midia das chamadas igrejas 
da midia acorda pessoal parabens ao pessoal das portas abertas. josue 1:9 

26 out 2011 de 17:39joao evangelista dos santos

Eu queria que todas as pessoas podessem dar ouvidos ao que nois 
falamos,sobre a palavra de DEUS e que elas procurassem o melhor,sabendo 
que o caminha para a salvação é Jesus. que nos ñ venhos a desistir pois o 
tempo esta proximo e essas pessoas precisam de nois. amem. 

25 out 2011 de 21:40Renata Pena

Bom site, mas gostaria de saber notícias sobre a perseguição no Brasil e 
outros países em que há liberdade religiosa. A paz de Cristo. Márcio Marrocos 
de Araújo. 

25 out 2011 de 16:42Márcio Marrocos de Araújo

Amados estamos orando por vcs principalmente pelo Irã. "Entregue teu 
caminho ao Senhor confie Nele que o mais Ele fará".... Que o Espírito Santo 
os fortaleça.Fique na paz!!! 

25 out 2011 de 12:25MARISTELA 5ª Igreja Presbiteriana de Uberlândia

estaremos intercedendo por essas vidas que independente de serem 
humilhadas por amor a Cristo não deixam de busca-lo e aprender mais e mais 
do seu Amor. Vidas que amam verdadeiramente a Deus, vocês são fortes 
pois o Senhor esta sempre ao lado de cada um de vocês ele vê a sua 
fidelidade o seu amor para com ele . Não parem de buscar o Senhor a luta 
esta sendo grande mas a vitória será ainda maior podem ter certeza. 
''Esforcem e tenham bom animo não pasme nem te espantas por que o 

25 out 2011 de 07:51Tamara



Senhor teu Deus é contigo por onde quer que andares'' (Js: 1:9) 

É meus amados,e nós achamos que o que passamos no trabalho, na 
escola,na família,com vizinhos se chama perseguição;temos que dá muito 
Glória a Deus por morarmos e vivermos num País como o Brasil,pois o que 
os nossos irmãos estão passando no mundo a fora,temos que repensar o 
Evangelho que estamos vivendo,é muito diferente do que os irmãos estão 
vivendo na África e no Oriente Médio;precisamos diariamente orar por eles 
intensamente,e também contribuir;pois vemos irmãos dando testemunhos 
que Deus deu carro importado,casa boa ,vida financeira excelente,e não ajuda 
o próximo.Que possamos meditar em Mat 25:35-40 

24 out 2011 de 08:37Jorge Ass. de Deus Vitória em Cristo em Nilópolis

Gracas a Deus me tornei uma intercessora desses meus queridos irmaos que 
tanto estao sofrendo por amor a Cristo. Que Deus com Seu imenso Amor, 
conforme os familiares dos amados irmaos que deram suas vidas em troca da 
PALAVRA de Vida Eterna. Nossa esperanca e oracao seria para que tudo 
fosse mudado e que a liberdade de Adorar ao Deus criador chegasse ate aos 
confins da Terra. ALeluias sejam dadas a Jesus. Abracos. Gisela 

23 out 2011 de 14:54Gisela De Angelis

SOU REPRESENTANTE DE MISSÕES NA MINHA IGREJA E SEMPRE FALAMOS 
PARA A IGREJA QUE TODOS DEVEM TER UMA CONSCIÊNCIA MISSIONÁRIA 
A RESPEITO DE VIDAS QUE ESTÃO SOFRENDO POR AMOR A CRISTO E QUE 
NÓS NO PAÍS LIVRE DEVEMOS IR,ORAR E CONTRIBUIR VOLUNTARIAMENTE, 
POIS MISSÕES É DOAR-SE PELAS AS VIDAS, POIS JESUS CRISTO DEU A 
SUA PRÓPRIA VIDA POR TODOS. 

22 out 2011 de 19:36DC.JOSÉ FABRÍCIO

Precisamos despertar Igreja pois, Jesus nos deixou esse mandamento: ide, 
fazei discipulos de todos os povos! Mas,a igreja esta parada vamos orar! Foi 
profetizado sobre esta nação que seriamos um Celeiro de Missionários, então 
amado tome a sua cruz vamos nos unir e ganhar almas para o senhor JESUS 
as nações precisam de vc. Não espere pois,não mais tempo Faça a sua parte 
porque Deus conta é com VOCÊ. 

22 out 2011 de 02:57suelen lucas de moraes

Creio que conhecer a misssão portas abertas nos ensina a ser menos 
egoístas, a ajudar a igreja perseguida e fortalece a nossa fé.Nossos 
problemas, nossas lutas não são nada comparados aos testemunhos de 
muitos de nossos irmãos. 

20 out 2011 de 15:29viviane nesi

19 out 2011 de 12:40Leonardo



Agradeço a Deus pelo trabalho que vocês realizam, continuarei orando por 
vocês e pelos cristãos perseguidos de todo o mundo. 

Irmãos já tinha ouvido falar de MPA mas nunca busquei conhecer esse 
trabalho,sei que Deus tem tocado no meu coração para que eu venha ser uma 
verdadeira serva do Senhor.abrindo esse site hoje me envergonhei do que 
sou, pois uso o nome de serva do Senhor,mas pouco tenho feito,porque 
tenho pensado mais em mim. Servir verdadeiramente é o que voces 
fazem.Apartir de hoje peço a Deus que me ensine a busca-lo mais pelo meu 
proximo,pois fazendo isso Ele cuidará de mim também.Estarei orando pelo 
trabalho de voces,que DEUS OS ABENÇOE EM TODOS OS SEUS 
PROPÓSITOS. AMÉM  

17 out 2011 de 16:35Roseneide

Temos aconpanhado o desenrolar do caso pastor Yossef e cremos que o 
Senhor está na direção. A igreja onde pastoreio, desde Março,quando 
recebemos o comunicado de que o Pastor Yossef estava para ser executado, 
tem orado insensantemente pela sua libertação, assim, também, como muitas 
iGreja espalhada pelo mundo, pois, cremos no poder de Deus.  

17 out 2011 de 10:14Pr. Alex Fabiano Alves da Cruz

Eu não sabia que ainda hoje os cristãos eram perseguidos, quando por acaso 
descobri o site portas abertas pude ver a realidade. Somos muito abençoados 
por viver em um país livre. Realmente estamos dormindo, enquanto muitos 
estão morrendo pela fé aqui muitos vivem uma vida parcialmente cristã e até 
renunciam a fé. Temos que despertar! Jejus está voltando! O que diremos 
quando Ele nos perguntar se seguimos o seu mandamento de"Ide pelo 
mundo e levai o evangelho a toda criatura"?! Parabéns aos participantes do 
Portas Abertas e aos missionários no mundo inteiro. 

14 out 2011 de 14:44Emanuelle

tenho no uma chama que me inquieta dia e noite pois venho seguindo de 
longe o sofrimento de nossos irmaos que vivem numa perseguiçao la fora 
peço a Deus que abrvie o dia para que eles tenham a mesma liberdade que 
nos temos aqui no brasil,sou aqui de Itajaí-SC sirvo a Deus como 
evangelista.e o meu pedido a Deus e que me de almas para que a reino de 
Deus creça aqui nesta cidade. 

14 out 2011 de 11:26melquisedeck de oliveira

muito agravante  

14 out 2011 de 02:11carlos

14 out 2011 de 00:02daniela



Deus seja louvado e glorificado e qe abençoe aqueles qe fizeram esse sait.eu 
sou do brasil bahia!E ORO por nossos irmãos qe vive,lutam,e pregar o 
evangelho nesses países qe esse trabalho nunca ñ!quero dizer qe EM NOME 
DE JESUS ESSE TRABALHO NUNCA VAI ACABAR!!!só quando á ultima 
pessoa ouvir falar de JESUS e papai voltar!e mais esse trabalho vai aumentar 
em nome de JESUS!pq ELE NUNCA PERDE NEM VAI PERDER PRO CAPETA!!!
E ELE NUNCA VAI ABANAR VCS PQ ELES ESTARÁ COM VCS ATÉ Á 
CONSUMAÇÃO DO SECULO!!DEUS TE ILUMINE!!!  

Missões está no meu coração,tenho visto grandes sofrimentos dos nossos 
irmãos na China, na India, Na Indonesia, em todos os países, por amor a 
Cristo e nós aqui livres para fazermos missões e muita das veses não 
queremos fazer, vocês são as pessoas mais corajosas escolhidas por Deus, 
continue pesserverando porque o Senhor é com vocês, o Espirito santo de 
Deus, é quem tem os encorajados e as mãos potentes de Deus tem vos 
guardado, não se preocupe porque o grande dia vem e sem demora, Jesus 
esta vindo buscar a sua Igreja e você como nós aqui somos um povo 
escolhido, vale a pena sofrer por amor a cristo, vale a pena não negar o seu 
nome, porque pior Ele sofreu por nós,no calvario. Amém 

13 out 2011 de 23:42Ana Patricia

confesso que não orava muito pelos irmãos preseguidos mais o senhor Jesus 
tem mi quietado para està missão sabemos que no nosso pais e livre para 
fazer-mos missoes tenho visto grandes sofrimento nos paises perseguido e o 
senhor tem mim feito lembrar de vçs sofro muito quando vejo senas terriveis 
tenho orado por vçs mas so vçs sabem o que vçs passam nestes pais por 
amor do nosso senhor jesus cristo sabemos que tudo isto passa o melhor 
està preparado para nòs na Gloria fasso miçao e vejo o valor de uma alma 
trabalhamos aqui em grupo de evangelismo com pessoas drogadas e 
prostitutas e nos hospitais mas nao passamos nada que vçs passam ai 
fiquem com Deus que o Espirito Santo fortalessa cada dia mas.amem  

11 out 2011 de 22:32ana patricia

Sou missionaria urbana na região dos lagos, tenho consciência do q ocorre na 
janela 10/40,mas infelizmente a "graça" de Deus tem sido confundida com 
libertinagem evangélica, temos lutado, mas está difícil,porém creio q ainda é 
tempo de milagre nos corações,de olhos se abrirem e ouvidos 
ouvirem.Estamos em clamor por estas vidas.Deus os abençoe e os faça 
invisíveis para o evangelho pregar. 

11 out 2011 de 21:11edla

Acompanho as noticias da missão Portas Abertas, pela internet, e repasso 
para tdo a minha Igreja, para q todos vejam o que é "SOFRER POR AMOR A 
JESUS" NOS PAISES "LIVRES" sofremos outros tipos de pressões, mais qdo 
está em risco nossas vida e a vida de quem amamos que é a familia....ai é o 

11 out 2011 de 14:36Lia Vale



nosso amor amor por JESUS é provado. 

Até algun tempo atraz eu não dava a menor importancia pelo povo lá 
fora,mesmo sendo cristã,tenho o coração muito mole e há cenas que eu não 
gosto muito de olhar, hoje sei que a realidade cristã, me cobra que eu 
interceda pelos povos não alcançados,percebo que não devo viver 
acomodada só pq não sou perseguida e sim orar e clamar a Deus que 
sustente, guarde e cubra de fé aqueles que buscam de toda forma anúnciar o 
reino dos céus, que o SENHOR DEUS abençoe todos os missionários 
espalhados por este mundo. Amém!  

10 out 2011 de 23:49ALDILENE LEÃO

Conheci o ministerio ouvindo o livro comtrabandista de Deus  

10 out 2011 de 22:27Daniela 

Depois que conheci Portas Abertas, através de Arthur e Marli Botelho, minha 
vida nunca mais foi a mesma. AGORA EU TAMBÉM ESTOU SERVINDO 
CRISTÃOS PERSEGUIDOS! Obrigada amados. Graça e paz, com amor... 

10 out 2011 de 11:36Jaqueline Beatriz

Sou líder de missões,na minha igreja,todo segundo domingo do mês,é culto 
de missões. Somos a equipe JOSUÉ,sempre procuro mostrar a igreja a 
importância de estarmos orando e ajudando missões portas abertas,todo e-
mail que vocês me mandam, sempre passo para a igreja. Missões mora no 
coração de Deus. Espero um dia fazer parte da equipe de vocês, Um grande 
abraço que Deus os abençoe. Estamos combatendo um bom combate e 
guardando a nossa fé. 

09 out 2011 de 18:22mara cristina b.s.silva

dou parabens por este trabalho do portas abertas, nós temos que orar sim por 
nossos irmãos e temos que agradecer a Deus porque no Brasil não existe 
perseguição aos cristão que eu saiba. mais tudo isso é obra de satanas ele 
sabe que é fim e que os dias dele estão contados. Jesus está voutando para 
buscar a sua noiva que é a igreja, Jesus abençoe ricamente a todos e nus 
livre das perseguiçoes. 

09 out 2011 de 16:05Maria Marilda da silva

A paz do Senhor a todos. Eu fiquei sabendo sobre a igreja perseguida através 
de um vídeo da Fernanda Brum q eu recebi no meu orkut através de uma 
menina de aproximadamente uns 12 anos eu achei q fosse um de seus 
louvores e quando acessei eu levei um choque ela estava falando sobre os 
cristão perseguidos na Eritreia , eu senti vergonha de mim como Cristã chorei 

08 out 2011 de 22:24Angelita do Porto



muito e isso me levou a pesquisar mais sobre o assunto na net, irmãos nosso 
em Cristo sendo espancados ,queimados vivos,mortos com todo tipo de 
violência q horror. e quando eu comentei com irmãs da igreja em q 
congrego,algumas disseram q achava q isto só tinha acontecido no passado e 
q não mais acontecia. Isto abriu os meu olhos e a minha boca também tenho 
falado e orado só q eu quero fazer mais,eu sinto meu coração arder,parece q 
ele esta envolto em chamas ainda não sei o que farei mais creio q Deus me 
guiara ele me dará a direção do q devo fazer. todos vcs q tem tido 
conhecimento sobre esta causa continuem divulgando usem o orkut,msn 
todos os sites de relacionamentos, estes irmãos estão contando, com a ajuda 
de Deus e a nossa também . e como disse o irmão ai em cima vamos sair da 
zona de conforto e abraçar a obra de Deus  

Irmãos, Deveríamos estar com vergonha de nós mesmos. Enquanto estamos 
em nossos "mundinhos", envolvidos em nossos afazeres, os nossos irmãos 
estão sendo perseguidos e até sendo mortos, por amor a Jesus Cristo. 
Vamos sair da zona de conforto de nossas vidas e realmente nos envolver na 
obra de Deus. Quandor for cobrado nossas obras diante do Senhor, naquele 
grande dia, o que teremos nas mãos para o Senhor? Que o Senhor tenha 
misericórdia de cada um de nós e nos dê animo para fazer sua obra aqui, 
onde não há perseguições. 

06 out 2011 de 22:40Pb. Alan Roberto

estamos intercedendo todos os dias pelos nossos irmãos da igreja 
perseguida  

06 out 2011 de 18:30jurandit

ESTAMOS ORANDO POR TODOS,MISSÕES ESTA NO CORAÇÃO DE DEUS.  

05 out 2011 de 21:36Ronaldo 

- Desde quando me converti, Deus colocou um amor tremendo no me 
coraçao por almas. Meu coraçao chora por almas, e nos discipulados e nas 
celulas que realizamos em nossa igreja, atravez da vida da minha lider eu 
tenho aprendido um pouco mais e assistido videos sobre paises perseguidos, 
e isso tem me encantado. Eu Amo Missoes, sempre digo a seguinte frase: - 
MISSOES É O MEU FUTURO. Qe Deus abençoe a todos. :) 

05 out 2011 de 19:07karol Brito

Meus inspiradores, estão em minhas orações todos os dias.Não paro de 
pensar na dor e no sofrimento de vcs. Vejo a Igreja aqui no Brasil que temos a 
liberdade de crenças, e existem pessoas que se dizem Cristãs e brincam em 
ser Cristãs, líderes evangélicos disputando quem da mais audiência, querem 
ser melhores do que outros. Membros se desviando por pequenas e grandes 
coisas. Não sabem o que fazem. São vergonha para o evangelho de CRISTO. 

05 out 2011 de 14:39Marco A. 5º Igreja Prebiteriana de Uberlândia-MG



Mas por outro lado, DEUS levantou verdadeiros Adoradores que o honram, e 
que daqui do Brasil milhões de orações já estão sendo feitas em prol da Igreja 
Perseguida. Não sei se suportaria o que passam, mas estamos juntos em 
CRISTO JESUS,e se alguém merece algo, alguma benção, algum galardão... 
são vcs e não eu .... Vocês são exemplos de Cristãos sobre a face da terra! 
Sua carne pode estar podre ... não importam o que fazem com vcs, o seu 
coração é limpo e puro diante do PAI ... Onde o ESPÍRITO DE DEUS está .... 
são Livres ... que o DEUS de Abraão, de Isaque e de Jacó os abençõe e os 
proteja sempre em nome do SENHOR JESUS CRISTO. Amém. 

Amados, Precisamos entender que missões esta no coração de 
Deus.Renunciar a nossa zona de conforto faz parte desta missão. O Senhor 
nos deixou esta comissão, ide proclamando as boas novas a todas as 
criaturas, mas ele avisou que estaria nos enviando a um corvil de lobos. 
Fiquem na Paz do Senhor Jesus. 

05 out 2011 de 11:30andre

Amados irmãos da MPA,saudações em Cristo.Tenho grande admiração pelo 
trabalho desenvolvido por todos vocês.Todos estão debaixo de nossas 
orações.Acredito na seriedade do trabalho missionário e é isto que nos 
estimula a prosseguir, acreditando no IDE(Mt 28.16-20).Todos os anos nossa 
igreja envolve-se com a causa missionária realizando atvidades diversas 
inclusive Semanas de Clamor pelas Nações e contribuindo. Abraços,ao seu 
dispor:Pr.Ornelas(Igreja Batista Jerusalém,Urbis II-Candeias/Ba. 

05 out 2011 de 10:51Pastor Renilson de O. Ornelas

Estou iniciando neste site, pois tenho interesse de fazer uma monografia a 
respeito da Igreja Perseguida, pela pós-graduação em ciências da religião. 
Creio que será muito útil. Se alguém quiser, pode me envia algumas dicas. 
turmaibcamp5p@hotmail.com  

03 out 2011 de 19:12Albens

estamos em oração para Deus quebrar as cortinas de ferro e o evangelho 
possa expandir nos paises mais perseguido. todos os domingos estamos em 
jejum e oração gloria a Deus.amém. 

03 out 2011 de 13:58edson miranda

Aguente Firme - Louvor da Pra. Ludmilla Ferber, vcs me inspiram em seguir 
ao SENHOR JESUS, estamos juntos, e um dia nos encontraremos em CRISTO 
pra sempre. Vcs estão em meu coração para sempre Igreja Perseguida. 
Somos Livres .... 

03 out 2011 de 02:28Marco A.

03 out 2011 de 00:25Catia Iracema rodrigues de Oliveira teixeira 



olà apaz do senhor estou conhecendo hojè a portas abertas e descobri que 
aqui no Brasil nâo existe Igreja perseguida as pessoas nâo sabem o que e ser 
perseguido.jà orava por missôes agora vou me dedica mais!  

Amo a igreja perseguida desde criança, pois minha mãe sempre me ensinou 
a orar por todos k sofrem por amor a Jesus.. ja faz muito tempo k recebo 
noticias do portas abertas e as levo pra minha igreja como motivos de oraçao, 
hoje esteve aki o pastor do brasil da missao mas ja estavamos orando pelo 
pastor iraniano,e sempre vou continuar a orar pela igreja sofredora e 
perseguida,,Graça e Paz no mome santo de Jesus Cristo 

02 out 2011 de 18:12mar

Graça e paz. Sou grata a Deus por existir este site. Como líder de missões em 
minha igreja sempre busco informações aqui para passar aos membros sobre 
como fazer missões e levar a palavra de Deus. Que Deus abençoe a todos 
que direta ou indiretamente trabalham para que este site esteja no ar. Vamos 
orar por missões, se você não pode ir, ore por quem está no campo e será um 
missionário também. Marta - Macaé - RJ 

02 out 2011 de 16:19Marta Santos

vamos orar 

02 out 2011 de 14:05LUIZ CARLOS DE LIMA

Antes eu tinha muito medo da missão pois achava muito perigoso,tinha 
nojo,medo de me contaminar,apesar de enfrentar qualquer coisa,mas depois 
que Deus me enviou a uma casa de apoio evangelica parece que me abriu os 
olhos ,tem crescido muito a vontade de me doar ao proximo tento aproximar 
elas a Deus,mas tudo isso que envolveu a minha vida aconteceu depois que 
um representate foi aminha igreja falar de missão.PARABENS A TODOS 
ADORO A MISSÃO PORTAS ABERTAS. 

02 out 2011 de 13:56Janaina ferreira dos santos

eu comecei a me entereça por missos depoi que conheci a portas abertas  

02 out 2011 de 09:24MARCO ANTOINO DOS SANTOS VIEIRA

Brasil , país que possui uma liberdade imensa de expandir o evangelho, e as 
vezes ficamos parados. mas DEUS conta com cada um de nós para fazer 
missões !!! deveríamos fazer semelhante aos estados unidos , nos 
prostrarmos e nos arrependermos dos nossos pecados, pois só assim DEUS 
nos abençoará e sarará a nossa terra. meu 
blog:http://missaoemprimeirolugar.blogspot.com/ 

01 out 2011 de 21:29Jonathas França



http://www.portasabertas.org.br/cristaosperseguidos/classificacao/ 

Depois que conheci o missão portas abertas minha visão em relação ao 
evangelho no Brasil mudou muito, pois vi como nós somos livres e não 
aproveitamos tanto da nossa liberdade. Vejo que nós somos um povo muito 
acomodado, e quando paro pra analisar vejo que os países perseguidos estão 
dando mais valor do que nós ao que Deus tem pra nós. Me esforço pra 
divulgar as noticias do missão portas abertas aqui na minha Igreja e também a 
outras pessoas, pois acho de extrema importancia o trabalho de vocês. E 
creio que ele ja esta sendo usado por Deus pra alcaçar aqueles que não tem 
acesso a palavra de Deus.  

01 out 2011 de 00:23Eduarda 

Lia o evangelho, mas vim a compreênde-lo de forma prática através dos 
meus irmãos perseguidos! Graças ao trabalho de Deus através da Portas 
Abertas, venho evangelizando mulçumanos que moram em outros países 
pela internet com muito amor e dedicação. Amo os mulçulmanos, por que eu 
aprendi com meus irmãos que sofrem a amar tanto os de perto, como os de 
longe. Sempre divulgo essa missão, uma das únicas com a bênção de Deus 
nesta época de apostasia! 

30 set 2011 de 19:19Sabrina

Gloria a Deus pelo trabalho feito através do site portas abertas através desse 
site todo domingo estamos em oração e jejum pela igreja perseguida, dia 
25/09/2011 mais de 30 irmaos estava em oração de jejum pelos irmaos e Deus 
deu livramento para igreja da indonésia aonde um homem bomba explodiu e 
só ele morreu.amem. 

30 set 2011 de 13:32edson da silva 

Sou um correspondente local aqui no Brasil no estado do Rio de Janeiro, e 
tenho uma opinião que todas as igrejas brasileiras tinham que conhecer esse 
trabalho do Portas Abertas, até mesmo para saberem o que é perseguição por 
causa do nome de Jesus Cristo, com certeza elas ficariam mais fortes porque 
teriam o conceito na íntegra da palavra PERSEGUIÇÃO por amor ao 
evangelho. 

30 set 2011 de 12:06José Fernando Rocha

as pessoas que tiveram uma descisâo para cristo sempre foram perseguida 
de uma forma ou de outra, a missâo portas abertas deveria ser mais 
divulgada. 

30 set 2011 de 09:26geraldo henrique dos santos

http://www.portasabertas.org.br/cristaosperseguidos/classificacao/

